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La Confédération africaine de foot-
ball a saisi récemment toutes les fé-
dérations affiliées dans le but de les

informer de la tenue de la prochaine as-
semblée générale élective de l’instance,
prévue le 12 mars prochain à Rabat, au
Maroc. La succession de l’actuel prési-
dent de la CAF est ainsi ouverte, même
si Ahmad compte se présenter pour sa
propre succession. Seulement, ce ne sera
pas l’unique élection qui va avoir lieu au
cours de cette assemblée générale. En
effet, la CAF a mentionné aussi qu’il y
aura le renouvellement de certains
postes au sein du comité exécutif de
l’instance ainsi qu’au niveau du conseil
de la FIFA. Pour la zone UNAF qui
concerne l’Algérie et par rapport au dé-
coupage linguistique, il y aura un poste à
pourvoir au sein du comité exécutif de
la CAF et deux autres au sein du conseil
de la FIFA. Il faut dire que le moment est
venu pour l’Algérie, pour se réveiller et
penser sérieusement à intégrer les struc-
tures internationales, pour que ce grand
pays d’Afrique retrouve sa véritable place
sur le plan international. Il faudra penser
sérieusement auxdites élections. Dans sa
correspondance, la CAF a précisé que la
date limite du dépôt des candidatures est
fixée pour le 12 novembre prochain, soit
quatre mois avant la tenue des élections.     

Les pouvoirs publics doivent
bouger pour éviter les erreurs
du passé

Cette correspondance est parvenue à
la FAF le 12 septembre, il y a quelques
jours seulement. Désormais, l’Algérie a
tout le temps devant elle pour présenter
ses candidats. La FAF ne pourra envoyer
les dossiers de candidatures, sans l’aval
des pouvoirs publics. Pour cela, il devrait
y avoir dans les prochains jours les pre-
mières consultations entre la FAF et le
MJS pour présenter de bons candidats
capables d’obtenir des voix mais surtout
dans les délais, dans le but d’éviter l’épi-
sode malheureux de Bachir Ould Zmirli.
On se souvient qu’en 2018, le dossier de
candidature de l’ancien vice-président
du NAHD a été rejeté car il est parvenu

au secrétariat de la CAF tardivement. Ce
sera l’occasion ou jamais pour l’Algérie
de retrouver son leadership sur le plan
continental.  

Une place à la CAF est jouable
car Lekdja vise la FIFA…

Elu en  mars 2017 à Addis-Abeba en
Ethiopie, le mandat du président de la
Fédération marocaine de football, Fouzi
Lekdja, arrive à son terme. Un mandat
de quatre ans qui lui a permis de devenir
l’homme fort de la nouvelle CAF sous la
présidence du Malgache Ahmad. Désor-
mais, il vise une place au niveau du
conseil de la FIFA. En visant la FIFA,
Lekdja n’a plus le droit de se présenter au
comité exécutif de la CAF. Du coup, une
place se vide pour l’Algérie, mais il fau-
dra faire face éventuellement à un nou-
veau candidat marocain que présentera
sans doute Lekdja, sans oublier la Tuni-
sie et l’Egypte qui vont eux aussi présen-
ter des candidats. Par rapport aux
précédentes élections où la FAF avait
présenté Ammar Bahloul, un membre
méconnu sur la scène internationale et
qui a réussi à obtenir 24 voix, l’élection à
la CAF pourrait être une simple forma-
lité dans le cas où il y aurait un candidat
bien connu.  

Désormais, il faudra
un concurrent algérien
solide pour la FIFA

Étant donné qu’au niveau du conseil
de la FIFA, il y aura deux places à pour-
voir, celles du Tunisien Tarek Bouche-
maoui et de l’Egyptien Hany Abourida,
la FAF peut tenter le grand coup
puisqu’elle évitera une concurrence avec
le Marocain Fouzi Lekdja, réputé d’être
un renard en matière de jeu de coulisses.
Seulement, l’Algérie doit présenter un
candidat solide qui maîtrise le jeu de
coulisses, qui possède des relations in-
ternationales et qui maîtrise la commu-
nication. Ce sera un bon coup à jouer
pour l’Algérie, mais reste à savoir ce qui
sera décidé. Mais d’après les précédentes
expériences, il faudra s’attendre à ce que
l’actuel président, Kheireddine Zetchi,

postule pour un mandat à la FIFA si les
pouvoirs publics donnent leur aval. La
candidature d’un président aux élections
est plus crédible que celle d’un membre
du Bureau fédéral. On se souvient que le
président de la FECOFA, Constant Ce-
lestin Omari, avait joué un mauvais tour
à Ammar Bahloul lors des dernières
élections, argumentant sa position par le
fait que le président ne s’était pas pré-
senté.   

Difficile pour Bouchemaoui
et Abourida

Pour les deux membres sortants du
conseil de la FIFA, le Tunisien Tarek
Bouchemaoui et l’Egyptien Hany Abou-
rida, il faut savoir que ça risque d’être
très difficile pour eux de briguer un nou-
veau mandat au sein du conseil de la
FIFA, à cause de plusieurs paramètres.
Tout d’abord, le président de la FIFA veut
un renouveau et du sang neuf au sein du
conseil de la FIFA. Aussi, les deux per-
sonnes ne sont plus structurées dans leur
pays. 

Tarek Bouchemaoui n’est plus à la fé-
dération et possède quelques soucis avec
l’actuel président Wadi El Jery. Ce der-
nier songerait à se présenter lui-même.
Pour Hany Abourida, il n’est plus à la Fé-
dération égyptienne depuis l’échec de la
dernière CAN et a perdu le soutien des
hommes politiques en Egypte, à cause
du fiasco de la dernière CAN car en
Egypte, les hommes politiques voulaient
sauver la face par une consécration afri-
caine, ce qui n’a pas été le cas. Du coup,
les chances de l’Algérie d’obtenir un siège
à la CAF et un autre à la FIFA sont im-
menses, à condition qu’on sache gérer la
situation, d’autant plus que le président
de la FIFA, Gianni Infantino, serait favo-
rable à la candidature de Kheireddine
Zetchi au conseil de la FIFA, par rapport
aux projets de réformes et de formation
entamés par la FAF, selon une source au-
torisée à la fédération qui ne précise pas
du tout si Kheireddine Zetchi sera can-
didat pour un poste au sein du conseil
de la FIFA.

H. R. 

Dimanche dernier
s’est tenue l’assem-
blée générale ordi-

naire de la Ligue de wilaya
de Bouira. Le président du
directoire de cette Ligue, à
savoir Boulefaât, a présenté
son bilan qui a été adopté à
l’unanimité. Par ailleurs, au
cours de cette assemblée gé-
nérale, les membres de l’AG
ont décidé à l’unanimité de
voter pour l’exclusion de
l’ancien président de cette
ligue, pendant de longues
années, à savoir Nouredine
Bakiri. Ce dernier avait été
relevé de ses fonctions il y a
quelques mois à la suite
d’un audit accablant effec-
tué par la FAF à travers la
commission de coordina-
tion des ligues que préside
Ammar Bahloul où il a été
mentionné sa mauvaise ges-
tion et des malversations.
Voulant garder son statut de
membre de l’AG de la ligue,

Noureddine Bakiri s’est vu
exclu définitivement. Bakiri
risque ainsi le renvoi aussi
du Bureau fédéral, lui qui
est un membre élu depuis le
20 mars 2017, lors de l’élec-
tion de Kheireddine Zetchi.  

Les membres de l’AG
décident d’envoyer
son bilan à la justice

Pire ! Les membres de
l’AG de la Ligue de wilaya de
Bouira ont pris la décision
de saisir officiellement la
justice. Notre source révèle
que le procureur de la Ré-
publique de Bouira devrait
être saisi dans les pro-
chaines heures, en lui fai-
sant parvenir des copies du
bilan de Bakiri qui a été re-
jeté l’an dernier, pour une
expertise des services
concernés car ils estiment
que le bilan contient plu-
sieurs anomalies. 

H. R.

Quel début de saison
en MLS, pour le mi-
lieu de terrain algé-

rien Saphir Taïder qui, une
nouvelle fois, a été décisif face
aux Vancouver Whitecaps.
Saphir Taïder a réussi une
première passe décisive après
une subtile déviation dans les
pieds de son coéquipier Ok-
wonkwo qui a égalisé au
quart d'heure de jeu. Dans le
temps additionnel de la pre-
mière période, l’ancien joueur
du FC Bologne a marqué le
deuxième but sur penalty, sa
quatrième réalisation de la
saison. En deuxième période,
le joueur a délivré une
deuxième passe décisive à son
coéquipier Piette, à la grande
joie du coach ierry Henry.
La belle prestation de Taïder
fut donc déterminante dans la
nouvelle victoire de son
équipe sur le score de quatre
buts à deux.

Al Ahly refuse de
prêter Belaïli

L’international algérien
Youcef Belaïli ne poursuivra
pas l’aventure avec la forma-
tion saoudienne d’Al Ahly. Le
club a décidé de céder à la
pression du joueur et à son
souhait de changer d’air et
d’aller tenter sa chance ail-
leurs. Seulement, le club
saoudien refuse catégorique-
ment de le prêter. En effet, la
presse locale a indiqué hier
que plusieurs clubs se sont
manifestés pour recruter le
joueur sous forme de prêt
avec option d’achat à la fin de
la saison. Une proposition re-
jetée catégoriquement par le
club d’Al Ahly qui veut ven-

dre le contrat du champion
d’Afrique coûte que coûte. 

Ce sera 4 millions
de dollars  

Selon les mêmes médias
saoudiens, il faut savoir que
les dirigeants d’Al Ahly ne
comptent pas céder leur
joueur gratuitement. En effet,
ils veulent le vendre à un prix
très fort, soit 4 millions de
dollars, alors qu’ils avaient
acheté son contrat de l’ES
Tunis pour la somme de
presque trois millions de dol-
lars. Il semble ainsi que les di-
rigeants saoudiens ne veulent
en aucun cas perdre de l’ar-
gent dans cette transaction,
eux qui se sont vus obliger de
payer le prix fort pour l’ache-
ter de l’EST. 

H. R.

ELECTIONS DU COMITÉ EXÉCUTIF DE LA CAF ET DE LA FIFA

L’OCCASION POUR L’ALGÉRIE 
DE RETROUVER
SON LEADERSHIP

ALORS QU’IL RISQUE LE RENVOI DU BF

BAKIRI EXCLU DE L’AG
DE LA LIGUE DE BOUIRA

TAÏDER BUTEUR 
ET DOUBLE PASSEUR

DÉCISIF

!
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Le porte-parole officiel de la JSK,
Miloud Iboud, s’est exprimé, di-
manche soir, sur le plateau de la

chaîne de télévision publique,
l’émission sportive «Iswi» où il est
revenu pratiquement sur tous les
sujets d’actualité de la formation du
Djurdjura. D’emblée, Iboud s’est
étonné de la réaction des instances
sportives à l’égard de la JSK, et ce,
suite à la reprise des entraînements,
pourtant qui se sont déroulés dans
le respect strict du protocole sani-
taire. Comme il s’est également
étonné de la décision de la com-
mission de discipline qui a sanc-
tionné le président Cherif Mellal de
deux ans de suspension de toutes
les activités sportives avec proposi-
tion de radiation à vie. «La sanction
dont vient de faire objet le président
Cherif Mellal est arbitraire. Il est
mentionné dans le communiqué de
la commission de discipline que cette
dernière a agi sur saisine de la FAF
alors que les règlements sont clairs,
la FAF n’a pas le droit de saisir la
commission de discipline pour trai-
ter cette affaire. Au niveau de la FAF,
il existe une commission d’éthique
qui est habilité à prendre en charge
cette affaire.»

«La LFP a reçu des 
instructions»

Pour le porte-parole de la forma-
tion du Djurdjura, la reprise des en-
traînements à Akbou ne devait pas
faire autant de bruit car cela a été
fait dans les règles de l’art, dit-il en
regrettant le dernier communiqué
de la LFP qui est venu comme une
menace pour la JSK. «Nous n’avons
pas compris l’objectif recherché par la
diffusion d’un communiqué de la
part de la LFP quelques jours après
notre reprise des entraînements. C’est
un communiqué qui vise la JSK et
nous sommes persuadés que la LFP a
reçu des instructions pour faire ça.»

«L’annulation de la coupe
veut dire que tous les
matchs sont annulés»

À propos du tirage au sort qui de-
vait se dérouler pour les équipes
toujours engagées en Coupe d’Algé-
rie pour désigner le deuxième qua-
lifié à la Coupe de la CAF, le
porte-parole Iboud ajoute : «Il n’y a
pas lieu d’organiser un tirage au sort
pour désigner un deuxième pour la
Coupe de la CAF. La compétition a
été annulée et cela veut dire que
toutes les rencontres sont annulées. Il
n’y a aucune raison de faire un tirage
au sort.»

«La JSK est dans son
droit de jouer la CAF»

Concernant la participation de la
JSK à la Coupe d’Afrique, le porte-
parole officiel des Lions du Djurd-
jura maintient sa position et celle de
toute la direction. «Il y a eu annula-
tion de la Coupe d’Algérie donc les
règlements sont clairs, le qualifié à la
Coupe de la CAF doit être désigné du
classement général et c’est la JSK qui
est en droit de représenter l’Algérie
dans cette compétition. Nous avons
terminé à la quatrième position, il
est de notre droit de réclamer notre
participation.»

«On n’est pas venus 
faire la guerre»

Suite à toute la polémique qui a
marqué la reprise des entraînements
de la JSK, le porte-parole Miloud
Iboud a déclaré : «Nous n’avons rien
fait de grave si ce n’est montrer la voie
aux autres clubs que la reprise est
possible avec respect de toutes les me-
sures sanitaires. Il n’y a qu’à voir ce
qui se fait dans tous les autres pays
pour constater qu’on est très en re-
tard. Nous ne sommes pas venus
pour faire la guerre, ce qui nous inté-
resse c’est de préparer notre club à
l’entame du championnat et aux fu-

tures échéances.»

«La LFP aurait pu citer 
la JSK comme exemple»

La JSK a réussi un défi, celui de
commencer les entraînements sans
qu’aucun cas de contamination ne
soit signalé. Toutes les dispositions
sur le plan sanitaire ont été prises et
c’est tout à l’honneur aussi de son
staff médical qui a élaboré un plan
et mis les moyens nécessaires pour
le bon déroulement du premier re-
groupement. «Les instances spor-
tives auraient pu dépêcher une
équipe médicale à Akbou pour s’en-
quérir de l’état de prise en charge sur
le plan sanitaire de tous les joueurs.
La LFP aurait pu faire un geste et
citer la JSK comme exemple à tous
les autres clubs qui veulent aussi re-
prendre l’activité après plusieurs
mois d’arrêt.»

«Le football algérien 
est dans le coma depuis
des années»

Sur le même registre, Iboud a dé-
claré ceci : «Dans tous les autres pays
voisins on a repris, certains ont
même commencé la compétition et
croyez-moi que ça sera très difficile
pour les clubs algériens qualifiés en
Afrique de résister face aux adver-

saires qui seront mieux préparés.
C’est dommage qu’en Algérie on ne
veuille pas encore encourager ceux
qui travaillent, pire, on nous met des
bâtons dans les roues pour ne pas
avancer. Je l’ai toujours dit et avec
beaucoup d’amertume, le football al-
gérien est dans un coma profond de-
puis plusieurs années.»

«Personne ne nous a 
notifié l’interdiction de 
reprendre»

Toujours au sujet de la reprise des
entraînements qui a eu lieu à
Akbou et qui a provoqué une vive
polémique, Iboud explique : «Ce
que nous ne comprenons pas, c’est
que personne ne nous a notifié l’in-
terdiction de reprendre. On sait tous
que les infrastructures sont fermées,
mais il y a eu au départ l’annonce de
déconfinement qui devait avoir lieu.
Aussi, il est utile de rappeler que
nous concernant, on a arrêté les mo-
dalités avant le déplacement à
Akbou. Ce n’est qu’une fois le plan sa-
nitaire mis en marche qu’on a dé-
marré notre programme.»

«Nous avons travaillé
dans un centre privé»

Et d’ajouter : «Certes, les infra-
structures publiques étaient toujours
fermées lorsque nous avons annoncé
notre reprise mais nous avons tra-
vaillé dans un centre privé qui offre
toutes les commodités. L’équipe a fait
sa préparation dans d’excellentes
conditions et les membres de la délé-
gation sont à féliciter pour avoir res-
pecté rigoureusement le protocole
sanitaire. Il n’y a vraiment rien à dire
là-dessus, et pour preuve, toute
l’équipe a regagné Tizi sans pro-
blème.»  

«Les qualifiés en Coupe
d’Afrique autorisés à 
reprendre et la JSK ?»

Le porte-parole de la JSK s’inter-
roge sur les deux poids deux me-
sures des instances sportives
nationales qui autorisent les clubs
qualifiés à des compétitions conti-
nentales à reprendre les entraîne-
ments alors que pour la JSK c’est
toujours le flou total. «Les clubs al-
gériens qualifiés à des compétitions
continentales vont reprendre, on se
pose la question, où est la place de la
JSK parmi ces formations ?»

«Notre reprise n’est 
pas une provocation»

La JSK tient aussi à rappeler par la
voix de son porte-parole que son re-

tour aux entraînements qui inter-
vient après plus de cinq mois d’arrêt
n’est pas une provocation. «La JSK
est une société et elle a besoin de re-
prendre pour payer ses salariés. Notre
reprise des activités n’a aucune inten-
tion de provoquer quiconque. On n’est
pas venus pour ça. Nous sommes un
club professionnel qui a des échéances
sportives à préparer et nous mettons
tous les moyens pour atteindre nos
objectifs.» 

«Le stage d’Akbou 
est une réussite totale»

S’exprimant sur le premier stage
estival qui vient de se terminer à
Akbou, le porte-parole officiel des
Lions du Djurdjura se dit très satis-
fait de sa réussite. «On a effectué un
bon stage de préparation à Akbou
dans un centre qui offre toutes les
commodités. Je tiens à l’occasion à
exprimer notre profonde gratitude
aux dirigeants des groupes Soum-
mam et Ifri qui ont mis à notre dis-
position tous les moyens dont a
besoin notre équipe. Tout le monde
est satisfait du travail et ce début
réussi va nous faciliter la tâche pour
les prochains stages.»

«Les jeunes recrues 
ont du talent»

Le porte-parole Miloud Iboud a
également apporté son point de vue
concernant les nouvelles recrues et
à ce propos il a déclaré ceci : «Per-
sonnellement, je suis satisfait des
nouvelles recrues. 

On a fait appel cet été aux jeunes
qui sont des internationaux et fait
leurs preuves dans leurs anciens
clubs. Nous avons également promu
des jeunes pépites du club qui vont
avoir la chance de s’imposer. Je suis
persuadé qu’on réalisera avec ce
groupe une grande saison.»

«Le rajeunissement
de l’effectif, c’est notre
politique»

Toujours à propos de l’effectif,
Iboud a expliqué que cet été, la di-
rection a opté pour le rajeunisse-
ment et cela va en droite ligne avec
la politique du club. «Notre politique
a été énoncée à notre arrivée, et elle
consiste à faire confiance aux jeunes.
La JSK doit revenir à ses traditions
du passé. 

C’est comme au temps du Jumbo-
jet. Croyez-moi que ces jeunes ne
manquent pas de qualités et je suis
persuadé qu’ils réussiront.»

Synthèse réalisée
par L. A.

IBOUD : «LA FAF N’A PAS LE DROIT DE SAISIR
LA COMMISSION DE DISCIPLINE»



Au moment où l’équipe a
bouclé son premier stage
et se prépare pour le
deuxième qui aura lieu à
Mostaganem du 16 au 28
septembre, certains
joueurs sont toujours blo-
qués à l’étranger, à l’image
du Libyen, Mohamed Al
Tubal, que nous avons
contacté hier matin. Ce
dernier, qui se trouve chez
lui, nous a fait savoir qu’il
attend avec impatience
l’ouverture des frontières
entre la Libye et la Tunisie
pour rentrer à Tunis, en at-
tendant de rallier la ville de
Tizi Ouzou. Il nous a aussi
fait savoir qu’il regrette le
fait que le championnat
soit annulé puisque la JSK
avait la possibilité de rem-
porter le titre. 

Quelles sont vos nouvelles
Mohamed ?
Hamdoullilah, je vais bien. Je

suis en train de suivre mon pro-
gramme spécifique pour garder
ma forme et me tenir prêt à re-
prendre avec l’équipe. Cela fait
plusieurs mois que nous sommes
loin de la compétition et ça fait
vraiment mal de rester une aussi
longue période loin des terrains.
On n’a pas vraiment le choix, ça
nous dépasse. Nous n’avons qu’à
patienter. Entre temps, il ne faut
pas négliger les choses, entretenir
la forme est primordial pour un
joueur de football. 

Etes-vous en Tunisie ou bien
vous êtes rentré directement
en Libye ?
Je suis chez moi en Libye. Je suis

directement rentré à la maison.
Maintenant, j’attends la réouver-
ture des frontières entre la
Libye et la Tunisie. Selon
les échos, elles seront rou-
vertes le 20 septembre.
Cela va me permettre de
rentrer à Tunis avant de
rallier directement l’Algé-
rie. J’espère que cela ne va
pas prendre encore beau-
coup de temps. Cette pan-
démie à tout gelé, c’est
vraiment dommage. Je
m’impatiente vraiment car
à l’heure actuelle, j’aurais souhaité
être à Tizi Ouzou en train de me
préparer pour le deuxième stage. 

Qu’en est-il de la situation sa-
nitaire en Libye ?
On enregistre chaque jour une

petite augmentation, cela veut dire
que la situation n’est pas encore
maitrisée. Il faut faire très atten-
tion, ce n’est pas un jeu, c’est un
virus qui est parfois mortel. J’ap-
pelle tout le monde à la sensibili-
sation et à faire très attention.
Respectez les mesures de sécurité,
ensemble, nous allons prendre le
dessus sur ce Covid pour retrou-

ver une vie normale. 

Donc pour l’instant, vous ne
savez pas quand vous allez
rentrer en Algérie ?
Non, aucune idée. J’ai entendu

dire que les frontières seront rou-
vertes le 29 septembre entre l’Al-
gérie et la Tunisie mais il n’y a rien
d’officiel pour l’instant. Je com-
mence à perdre patience, je veux
reprendre avec le groupe. Ce ne
sont que des mots, la vérité, on n’a
aucune autre alternative que de
patienter. 

Justement, vous allez
aussi rater le deuxième
stage qui aura lieu à
Mostaganem…
Je ne sais pas mais si ça

continue comme ça, nous
allons certainement le rater.
On ne peut rien faire, ça
nous dépasse. J’espère que
les autorités algériennes
vont intervenir pour déli-
vrer des autorisations aux
joueurs et entraîneurs
étrangers exerçant en Al-
gérie pour rentrer et re-
prendre leur travail. Rater
toute la préparation va
nous mettre dans une
position très difficile car
ce sera très difficile pour
nous de tout rattraper. 

Comment jugez-
vous vos presta-
tions la saison
passée ?
Même si je n’ai

pas joué beaucoup
de matchs, je dirais
que j’étais plus ou
moins à la hauteur. J’ai
donné le meilleur sur le ter-

rain. Je pro-
mets aux

supporters
de la JSK de

t o u t
donner
la saison

p r o -
chaine et

leur prouver que je
suis un élé-
ment capable
de faire la

différence à chaque rencon-
tre. Je suis très motivé à l’idée
de jouer les premiers rôles
ainsi que la Coupe de la CAF.
Une compétition importante
pour une équipe comme la JSK. 

L’équipe a terminé la saison à
la quatrième place, ne pen-
sez-vous pas que vous auriez
pu décrocher une meilleure
position si le championnat
n’était pas arrêté ?
Oui, je suis d’accord, avec 36

points, à huit journées de
la fin, tout était possible.
Je dirais que nous au-

rions pu même terminer la saison
à la première place. C’est le foot-
ball, tout peut arriver lors des der-
niers matchs. Nous avons une
bonne équipe avec des joueurs ta-
lentueux. Ce n’est pas grave, nous
allons nous racheter lors de l’exer-
cice prochain et essayer d’offrir
aux supporters un trophée. 

Parlons d’objectifs, quel est le
vôtre avec la JSK ?
Sincèrement, je souhaite

d’abord briller sous le maillot de
cette grande équipe. Collective-
ment, nous allons tout donner

pour atteindre la finale de la
Coupe de la CAF (en cas de
participation) mais aussi
décrocher le titre de cham-
pion d’Algérie qui fuit le
club depuis quelques an-
nées. Il faut être ambi-
tieux, nous avons un bon
groupe capable de relever
ce genre de défi. Alors
pourquoi ne pas fixer des
objectifs tant que nous
avons les moyens de
notre politique ? 

Quelle est votre relation
avec les joueurs ?

J’entretiens de bonnes re-
lations avec tous les joueurs

notamment Bensayah et
Benchérifa. J’ai entendu dire
que ce dernier a été libéré, j’es-
père qu’il sera maintenu car

c’est quelqu’un qui peut
énormément aider l’équipe
avec son expérience. Je suis
depuis quelque temps dans
cette équipe mais Dieu
merci, tout le monde me
respecte. Mon adaptation
a été très facile. 

Que pensez-vous du
coach Yamen Zelfani ?

Nous avons de la
chance d’avoir un entraî-

neur comme Yamen Zelfani.
Il est simple et strict. C’est
quelqu’un qui sait se faire res-
pecter tout en passant conve-
nablement son message. On
se sent très à l’aise à ses côtés.
Nous avons aussi la chance

de travailler avec les autres en-
traîneurs comme Karouf et
Fakhri qui sont très compé-
tents. 

Un mot pour les suppor-
ters de la JSK ?

Je tiens à leur dire que
nous allons tout donner
pour leur offrir le titre cette
année. Je sais qu’ils on hâte de
voir leur équipe sacrée cham-

pionne d’Algérie, alors nous
allons tout donner pour leur
prouver que nous sommes ca-
pables d’atteindre nos objectifs.
Sur le plan personnel, je donne-
rai le maximum pour m’impo-
ser et apporter un plus.

Entretien réalisé 
par Saïd D. 
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RETOUR DE JUBA 
À L’ENTRAÎNEMENT 
DÉCISION AUJOURD’HUI !

ll Comme tout le monde le sait,
le meneur de jeu de la JSK, Juba

Aguieb, n’a toujours pas repris les en-
traînements avec sa nouvelle équipe.
Après avoir fait l’impasse sur les trois
premiers jours du stage, l’ancien pen-
sionnaire de l’ESB Aknoun avait re-
joint ses coéquipiers à Akbou.

Cependant, il
n’avait pas eu le
droit de s’entraî-
ner à cause de
son dossier mé-
dical incomplet.
Et comme rap-
porté par nos
soins, Aguieb
devait d’abord
effectuer un der-

nier test avant d’avoir l’autorisation de
rechausser ses crampons. Et selon nos
sources, le joueur est attendu au-
jourd’hui, chez le médecin spécialiste
pour le fameux test dans l’espoir d’ob-
tenir un certificat médical pour rejouer
au football. Dans le cas où le verdict
sera positif, Juba rejoindra directement
l’équipe à Mostaganem pour prendre
part au deuxième stage qui aura lieu à
l’hôtel AZ.

Les libérés n’ont toujours
pas résilié leurs contrats

ll Dans un autre contexte, au mo-
ment où l’équipe s’apprête à enta-

mer le deuxième stage, qui aura lieu à
Mostaganem, la direction de la JSK n’a
toujours pas réglé la situation des
joueurs libérés. Ces derniers, selon nos
sources, refusent de signer la résiliation
sont toucher la totalité de leurs salaires.
Un conflit qui risque de ne pas se ré-
gler sans l’intervention de la CRL qui
devrait départager les deux parties pro-
chainement. 

Belgherbi d’attaque 

ll L’attaquant de la JSK Wahid
Belgherbi, qui a pris part au stage

d’Akbou, n’a malheureusement pas ré-
intégré le groupe puisqu’il s’est
contenté de soins à cause d’une bles-
sure à l’ischio-jambier contractée avant
le début de la préparation. Du coup, le
staff médical lui a prodigué les soins
nécessaires pour le remettre sur pied le
plus rapidement possible. Et selon nos
sources, l’ancien pensionnaire de la
JSM Béjaïa sera d’attaque pour le pro-
chain stage qui aura lieu à Mostaga-
nem. Il devrait, en effet, réintégrer
directement le groupe pour retaper
dans un ballon et se donner à fond
pour rattraper son retard sur le volet
physique. Il va aussi se contenter de
quelques séances de renforcement
pour ne pas rechuter.

Départ pour Mostaganem
mercredi à 8h

ll D’après nos informations, la di-
rection de la JSK a décidé de rallier

Mostaganem ce mercredi matin. Les
deux bus quitteront la ville des Genêts
à 8h du matin. L’arrivée à l’hôtel AZ est
prévue dans l’après-midi. Le staff devrait
mettre en place une légère séance de dé-
crassage au niveau de l’établissement. 

Le contrat avec Cevital
renouvelé

ll La direction de la JSK a an-
noncé hier soir que le contrat avec

l’entreprise Cevital a été renouvelé
pour une durée d'une année. Une
bonne nouvelle pour le club qui s'est
toujours appuyé sur ce sponsor, qui de
son côté s'est toujours montré présent
notamment sur le plan financier. 

DE LIBYE, AL TUBAL ANNONCE LA COULEUR 

«JE NE VEUX PAS RATER LE DEUXIÈME STAGE»

«REMPORTER LE TITRE 
EST NOTRE OBJECTIF»

«ON AURAIT 
PU TERMINER
PREMIERS SI LE
CHAMPIONNAT
S’ÉTAIT 
POURSUIVI»
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Actuellement en Tunisie, Zakaria Ben-
chaâ a fait une nouvelle fois parler de
lui ces dernières heures grâce à sa belle

performance livrée avant-hier contre le CS
Chebba. En effet, l’attaquant algérien a marqué
le premier but de cette partie à la sixième mi-
nute, son troisième en trois titularisations, ce
qui a fait de lui l’un des hommes en formes du
Club Sportif Sfaxien. De retour sur les terrains
après avoir passé quelques temps à l’infirmerie
ou il a soigné la blessure dont il a souffert, l’in-
ternational espoir a montré qu’il a assez de
qualités pour s’imposer au grand bonheur des
responsables de son équipe actuelle et de ses
supporters. Ces derniers l’ont vite d’ailleurs
adopté tout comme ses coéquipiers, ce qui a
permis au natif d’Oran de retrouver son top
niveau. A quelques semaines de la fin de sa
période de prêt, le joueur semble retrouver
confiance en lui et à présent il n’espère que
maintenir ce rythme là. Se sentant bien dans
le sud tunisien, le joueur formé et révélé au
MCO ne compte pas bouger et souhaite pour-
suivre sa carrière chez les Blanc et Noir, ce qui
devra causer problème car du côté de Bolo-
ghine on attend à ce que la compétition offi-
cielle se termine chez notre voisin pour le
récupérer. 

Anthar Yahia espère toujours 
le récupérer

Zakaria Benchaâ évolue sous forme de prêt
au CS Sfaxien et c’est pour cette raison qu’An-
thar Yahia continue de suivre ses perfor-
mances. Même si les Tunisiens disposent
d’une option d’achat, le directeur sportif du
club algérois est décidé à récupérer cet atta-
quant. Misant sur lui pour rendre la concur-
rence un peu plus rude dans le compartiment
offensif, l’ancien capitaine des Verts sait
qu’avec son retour, l’USMA sera bien armée et
les membres du staff technique ne manque-

ront pas de solutions en présence de trois au-
tres éléments occupant le même poste en l’oc-
currence Mahious, Abdeljalil et le jeune
Louanchi. Ayant affiché son désire de le réin-
tégrer dans le groupe des que la compétition
s’arrêtera chez nos voisins, ce cas risque bien
d’animer l’actualité lors des semaines à venir et
il ne sera clos qu’une fois qu’on connaitra qui
des deux clubs aura le dernier mot. 

Les Tunisiens comptent lever l’option
d’achat

Au moment où Anthar Yahia ne veut pas
entendre parler d’un départ défini-
tif de Zakaria Benchaâ en Tuni-
sie, les dirigeants du Club
Sportif Sfaxien, eux, n’ont pas
l’intention de lâcher prise
et comptent aller au
bout dans cette affaire.
Disposant d’une op-
tion d’achat, ils vont
la lever afin de garder
le natif d’Oran dans l’ef-
fectif de leur club. Prêts à payer la somme qu’il
faut pour racheter son contrat comme il a été
convenu avec l’ancienne direction, les respon-
sables de cette équipe lutteront à fond pour
avoir gain de cause dans ce dossier et le fait
qu’ils disposent d’un accord obtenu en jan-
vier passé avec les Algérois les motivent à
défendre à fond et jusqu’à la dernière
minute leurs intérêts. Le duel entre
les deux directions s’annonce donc
chaud, reste à savoir à qui le der-
nier mot reviendra.

Ils menacent de saisir 
le TAS

Alors que Zakaria Benchaâ a fait son choix
et veut rester à Sfax pour la simple raison que
tout lui sourit sur le plan sportif et que finan-

cièrement il touchera jamais à l’USMA un sa-
laire similaire à celui qu’il perçoit en Tunisie,
les dirigeants du CS Sfaxien sont prêts à aller
au clash avec la direction algérois après qu’ils
ont eu vent des intentions d’Anthar Yahia. A
ce sujet, nous avons appris d’une source digne
de foi qu’ils n’hésiteront pas à saisir le TAS
pour avoir gain de cause car selon eux tant
qu’ils disposent d’une option d’achat, ils sont
prioritaires et c’est à eux que le dernier mot
revient dans ce transfert. Satisfaits de ce
qu’il a démontré jusque la sur les ter-
rains, ils feront tout leur possible pour
racheter son contrat et lui faire signer
un nouveau engagement qui le liera à
leur club pour au moins les deux pro-
chaines saisons. Alors qu’il a d’autres
cas à régler comme celui qui concerne
les éléments indésirables, Anthar
Yahia pour-
rait bien

voir un
autre

casse
tête
s’ajouter
à la liste des
taches qu’il aura à régler et c’est que
d’ici la fin du mois qu’on saura s’il réus-
sira à faire revenir Zakaria Benchaâ ou
finira par abandonner ce dossier. Af-
faire à suivre…

Adel Cheraki 

Alors que la signa-
ture de son nou-

veau contrat
devait se faire en début de

semaine, Taher Benkhe-
lifa, puisque c’est de lui

qu’il s’agit, a été contrains
de rentrer chez lui à El
Djelfa en urgence pour
rester au chevet de son

père, malade. Ce n’est
donc qu’une fois que ce

dernier se sentira mieux et
pourra quitter l’hôpital
que le milieu de terrain

fera son retour à la capi-
tale et passera à l’acte.

Informé de la situa-
tion que le

joueur vit, nous
avons appris

que les res-
ponsables
du club se
sont mon-
trés com-

préhensifs et
lui ont ap-
porté leur

soutien lui af-
firmant que le

plus important
pour l’instant c’est que

son papa soit guéri et c’est
ce qui n’a fait que récon-

forté celui qui a été formé
mais aussi révélé au Para-

dou AC. Rappelons que
Taher Benkhelifa a re-

noncé à 20% de son sa-
laire mensuel pour

poursuivre l’aventure avec
les Rouge et Noir. Si tout
se passera comme prévu,

il signera un nouvel enga-
gement d’une durée de

deux ans. Il sera ainsi lié à
l’USMA jusqu’au mois de
juin 2022 au grand bon-

heur des membres du staff
technique ainsi que les
supporters qui misent

beaucoup sur lui afin d’ap-
porter des solutions dans
l’entrejeu, lui qui s’est im-
posé comme un élément
clé dans le onze quelques
temps seulement après sa
venue. Considéré comme

l’un des meilleurs à son
poste, il est bien parti

pour jouer un rôle impor-
tant sur et dehors des ter-

rains vu son état d’esprit
ainsi que son caractère de

gagneur.

ZEMMA DÉTERMINÉ
À RELEVER LE DÉFI

LA DATE DE LA REPRISE N’EST
TOUJOURS PAS CONNUE

BENCHAÂ VEUT
RESTER À SFAX

LA SIGNATURE DE
BENKHELIFA REPORTÉE

Alors qu’il a été longtemps annoncé sur
le départ, Mohamed Lamine Zemma-
mouche a surpris finalement plus d’un en
décidant de signer un nouveau contrat au
profit de l’USMA alors que son salaire men-
suel a été revu à la baisse. En prenant une
telle décision, le natif de Mila a voulu mon-
trer qu’il espère réellement terminer sa car-
rière du côté de Bologhine. Seulement, il
faut savoir aussi qu’il ne compte pas raccro-
cher de sitôt les crampons et ce contrat qu’il
a signé avant-hier ne veut pas dire que c’est
le dernier. Pour espérer avoir un autre dès
l’été prochain, il va falloir qu’il retrouve son
top niveau et c’est ce qu’il compte faire. À ce
sujet, nous avons appris que le capitaine us-
miste est décidé à relever le défi et qu’il don-

nera le meilleur de lui-même pour garder sa
place n°1 dans la hiérarchie. Rappelons
qu’Anthar Yahia a tenté de recruter un kee-
per franco-algérien répondant au nom
d’Alexis Guendouz mais finalement cette
piste s’est refroidie pour des raisons qu’on
ignore. Le fait que le contrat de Zemma a
été renouvelé et que le jeune Zinedine
Abassi a été promu en équipe première veut
dire qu’il n’y aura plus d’arrivée à ce poste et
c’est donc Abdelmoumen Sifour qui com-
plétera ce trio. Un trio qui sera entraîné par
Mohamed Benhamou, toujours bloqué en
France à l’image de Ciccolini et les autres
membres du staff ainsi que les recrues
franco-algériennes.

Alors que les joueurs de la
JSK ont repris les entraine-
ments et enchainent les stages,
les autres clubs s’activent pour
emboiter le pas à cette équipe.
Du côté des usmistes, par
contre, rien n’a été décidé et
personne ne sait quand est ce
que les coéquipiers de Moha-
med Lamine Zemmamouche se
retrouveront une nouvelle fois
et entameront la préparation
pour la nouvelle saison dont le
début est prévu lors des dix
derniers jours du mois de no-

vembre.  Actuellement chez lui,
les Rouge et Noir restent à
l’écoutent et attendent toujours
un signe de la part de la direc-
tion afin de regagner la capitale
et débuter la procédure avant
de retrouver les terrains. Il faut
dire que le fait que François
Ciccolini ainsi que ses adjoints
sont bloqués en France n’ont
pas facilité la tache des diri-
geants qui espèrent les faire
venir dans un premier temps à
Alger puis tracer par la suite la
feuille de route à suivre. Alors

que les frontières sont toujours
fermés, les responsables multi-
plient les pistes pour trouver
une solution afin de les faire
rentrer au pays et ce n’est
qu’une fois que ce sera fait
qu’ils pourront passer à autres
sujets comme par exemple
celui qui concerne le stage d’in-
tersaison qui devra avoir lieu à
l’ESHRA ou dans une autre ville
du pays qui disposera de tous
les moyens afin que cette étape
soit réussite. 

A. C.

Dr Boughlali
assistera à une

réunion organisée 
par la FAF

C’est aujourd’hui que devra avoir lieu une
réunion au siège de la Fédération algérienne
de Football à laquelle tous les médecins des

clubs de la Ligue 1 Mobilis devront assister afin
de leur rappeler ce qu’ils doivent faire pour éviter

que le Covid-19 fasse plus de dégâts lors de la
reprise de la compétition officielle. Les Rouge et

Noir seront représentés par le docteur Moha-
med Boughlali. Ce dernier a été confirmé à

son poste il y a quelques semaines tout
comme les membres de son staff qui

l’accompagneront dans sa mission
lors de cette saison 2020-2021.



ALMAS VEUT RÉCONCILIER
LAZIZI AVEC LAFRI 

Dans l’intérêt du club et pour assurer une certaine
stabilité à tous les niveaux, le président Nacer
Almas a décidé d’agir en organisant une rencontre
aujourd’hui à laquelle assisteront Fawzi Lafri et
Tarek Lazizi. Le but de la manœuvre serait de récon-
cilier les deux hommes qui sont actuellement en

froid. C’est ce conflit qui avait poussé Lazizi à rendre
le tablier. Almas compte sur sa posture pour raisonner

les deux hommes pour qu’ils retravaillent ensemble
loin des palabres et des conflits. Une réconcilia-

tion signifierait le retour de Tarek Lazizi
qui avait démissionné de la cellule de

recrutement. Mais on sait aussi que
l’ancienne gloire du club tient aussi le
poste de coordinateur qu’il veut re-
prendre.    

Lafri veut poursuivre sa
mission avec Neghiz 

On avait évoqué la possibilité
de mettre fin aux fonctions de
Lafri et de nommer Lotfi Am-
rouche à sa place. Finalement,
tout porte à croire que Lafri va
poursuivre sa mission sous la
houlette de Nabil Neghiz. Le
technicien mouloudéen n’a nul-
lement envie de mettre fin à
son aventure et compte faire les
efforts nécessaires pour se re-

mettre à l’endroit surtout que la
reprise est prévue pour le 20 de ce

mois au centre hôtelier de Ain Be-
nian.    

T. Che
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Après des négociations qui se sont
étalées sur quelques jours, la direc-
tion du Mouloudia serait parvenue

à un accord avec son homologue de l’EST
concernant Billel Bensaha. Très intéressé par
les services de l’attaquant de poche, Almas a
tout mis en œuvre afin de pouvoir matériali-
ser ce transfert, malgré les convoitises affi-
chées par le CRB, l’USMA et des équipes des
pays du Golfe. Il fallait jouer très serré en ac-
ceptant de casser sa tirelire sans pour autant
se mettre dans le rouge. Bouiche Nacer
l’avait déclaré dernièrement. «Bensaha, sera
bientôt avec nous.» C’est chose faite
puisqu’on vient d’apprendre que Billel sera
bientôt mouloudéen. Bensaha sera alors la
quatrième recrue de l’été, après Hadded, Isla
et Salhi.    

On attend la réouverture des
frontières pour faire venir Billel 

Tout comme Mehdi Ouartani, Billel Ben-
saha se trouve actuellement bloqué en Tuni-
sie depuis le début de la crise sanitaire.
Certes, le championnat de Tunisie avait re-

pris ses droits permettant à Bensaha
de rester compétitif. À présent que
Bensaha sera mouloudéen, la di-
rection attend avec impatience la
réouverture des frontières avec
la Tunisie pour que celui-ci
puisse intégrer sa nouvelle
équipe.

Neghiz veut l’avoir parmi
le groupe lors de la
reprise

Neghiz avait déclaré der-
nièrement qu’il voulait
avoir tout le monde sous sa
coupe lors de la reprise des
entraînements. L’ex-sélec-
tionneur espère que Ben-
saha sera lui aussi présent à
Ain Benian avec ses nou-
veaux partenaires. Il reste donc
cinq jours avant la rentrée des classes
qui doit se faire au complet sans dénom-
brer la moindre absence ni défection,
Ligue des champions oblige.     

T. Che
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Annoncé sur le départ vers l’Arabie Saoudite,
Farid Chaâl devrait poursuivre son aventure
avec le Mouloudia, sauf revirement de dernière

minute. Acceptant de baisser son salaire, Chaâl entend
montrer sa bonne foi en faisant un effort sur le plan fi-
nancier. Faisant du recrutement d’un gardien de but
une priorité, le président Almas a lancé un message fort
en direction de Chaâl qui était devenu indésirable. Ne
pouvant résilier son bail qui expire dans trois ans, la di-
rection doit composer avec l’enfant de Beni Douala.
Seul hic, c’est que celui-ci était le gardien numéro un
avec le deuxième volume de jeu de l’équipe juste der-
rière Hachoud avec 1350’ de jeu pour 13 titularisations
en championnat. La venue de Salhi va chambouler la
hiérarchie car même si Nabil Neghiz avait déclaré der-
nièrement que la concurrence allait départager les trois
portiers. «Nous avons la chance d’avoir trois portiers
internationaux. Il est évident qu’il y aura une forte
concurrence et que ce sera le terrain qui déterminera
l’ordre des gardiens», avait déclaré dernièrement. Un
discours de façade car on sait que Salhi a été recruté
pour être le numéro un. Une situation que doit accep-
ter Farid Chaâl même s’il faut reconnaître qu’il aura
bien du mal à digérer une telle rétrogradation. Mainte-
nant, ce sera à Abdelkader Salhi de tout mettre en

œuvre pour retrouver son niveau de jeu mettant ainsi
fin au suspense.       
La guerre d’égo entre Chaâl et Chaouchi
avait mis l’équipe en mauvaise posture 

Même si cette information n’est pas avérée, Fawzi
Chaouchi avait accusé Chaâl d’être derrière son évic-
tion. Il faut dire que durant leur cohabitation, les rela-
tions n’étaient pas toujours au beau fixe entre les deux
gardiens de but. Une guerre d’égo s’est installée comme
l’atteste l’attitude Chaâl lorsqu’il avait quitté le lieu du
stage la veille du match de coupe contre le WAT. Affir-
mant qu’ils sont des amis sur et en dehors des terrains,
Nabil Neghiz devra gérer cette concurrence entre deux
ex-internationaux olympiques. 
Benhaha aura du pain sur la planche

Le nouvel entraîneur des gardiens, Benhaha, aura du
pain sur la planche avec un Abdelkader Salhi qui n’a
plus joué en compétition officielle depuis une année.
Malgré la difficulté de la tâche, Benhaha entend bien
relever ce défi en faisant en sorte que Salhi, Chaâl et
Boutaga soient dans un niveau optimal. Ce sera ensuite
au coach Neghiz de choisir celui qui sera au coup d’en-
voi de la Ligue 1 Mobilis, même si Salhi reste en pole
position, lui qui veut saisir cette occasion de jouer au
Mouloudia pour retrouver la sélection nationale.   

  T. Che 

CHAÂL N’ACCEPTERA PAS LE
STATUT DE DOUBLURE DE SALHI 

LE MOULOUDIA TOUT
PROCHE DE CONCLURE
AVEC L'EST POUR BENSAHA

ARROUSSI OU CHAHROUR
POUR REMPLACER MEBARAKOU  
Avec l’annonce du départ de

Zidane Mebarakou qui a
accepté de résilier son

contrat à l’amiable, la direction al-
géroise doit se remettre à la re-
cherche d’un défenseur central
pour pallier cette défection de
taille. Qu’on le veuille ou pas, Me-
barakou était la capitaine d’équipe
avec 1323’ de jeu dans les jambes.
Il va falloir trouver le bon joueur
capable de remplacer l’enfant de
Béjaïa qui officialisera son divorce
dans les prochaines heures. Il n’y a
pas de surprise, les pensionnaires
d’Al Achour ont pris la décision de
réactiver les pistes Arroussi et
Chahrour qui étaient convoités
bien avant le départ de Zizou.
Pour l’instant, le club mouloudéen
n’a pas encore tranché car plu-
sieurs paramètres entreront en
ligne de compte au moment de
choisir celui qui signera au Mou-
loudia.  

Arroussi attend aujourd’hui
le verdict de la CRL 

En conflit avec le CABBA qui
doit lui verser environ huit men-
sualités, Arroussi avait dû saisir la
CRL pour obtenir gain de cause.
Une aubaine pour le Mouloudia
qui veut sauter sur l’occasion sur-
tout si le joueur obtient sa lettre de
libération. À ce moment, le Mou-
loudia éviterait toutes négociations
avec le club bordjien. Le transfert
du défenseur central ne sera donc
pas coûteux pour les Vert et Rouge
puisqu’Arroussi négociera que ses
rémunérations. Pour l’instant, on
refuse de se prononcer sur ce dos-
sier tant que le joueur du CABBA
n’a pas pris connaissance du ver-
dict de la CRL qui sera probable-
ment connu aujourd’hui. C’est à
partir de l’énoncé du verdict que

les dirigeants algérois prendront
les décisions qui s’imposeront. 

Chahrour en tête de liste mais…
Contrairement à Arroussi,

Chahrour est actuellement libre de
tout engagement et peut donc
opter pour le club de son choix
sans le moindre souci. Sauf que
Chahrour aurait exigé un salaire
assez conséquent qui ne répond
pas aux attentes de Nacer Almas.
Même si Chahrour reste en tête de
liste, les pensionnaires d’Al Achour
pourraient se servir d’Arroussi
pour le contraindre d’accepter la
leur proposition, à moins que l’ex-
défenseur du CSC préfère laisser
passer cette chance inouïe de jouer
au Mouloudia d’Alger. 

Les deux options qui laissent
les Chnaoua sceptiques

Lorsqu’on prend la décision de
se défaire de Mebarakou, il fau-
drait recruter un joueur de valeur
égale ou supérieure au capitaine
mouloudéen. Mais lorsqu’on prend
connaissance des noms proposés
pour pallier cette défection, les
supporters du Mouloudia ne ca-
chent pas leur scepticisme via le
net et les réseaux sociaux. Pour les
Chnaoua, que ce soit Arroussi ou
Chahrour, les deux défenseurs
n’ont pas la carrure pour jouer
dans un grand club comme le
Mouloudia qui s’apprête à célébrer
son centenaire. Dans l’incapacité
de s’imposer au CSC comme un
élément indétrônable et dans d’au-
tres clubs, Chahrour est loin de
faire l’unanimité. Pour les
Chnaoua, ce ne sont pas les re-
crues qui les font fantasmer à
l’aube d’une participation à la
Ligue des champions.     

  T. Che
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A une semaine de la reprise des entraine-
ments pour préparer le nouvel exercice, les res-
ponsables du MCA pensent d’ores et déjà à la
seconde étape de la préparation en accordant la
priorité à la programmation d’un stage à l’étran-
ger pour répondre favorablement à la demande
de Neghiz. Afin de faire le bon choix, trois pays
ont été retenus, à savoir la Tunisie qui sera pro-
bablement la destination de plusieurs clubs al-
gériens, la Turquie, mais aussi la Hongrie. Si le
choix est porté sur le pays de Puskas, ce sera une
première dans l’histoire du MCA et on laisse
croire que le site est un véritable joyau. 

Le Conseil d’administration exige
plusieurs offres pour comparer les
prix

Afin d’en finir avec les pratiques du passé où
certains organisateurs des stages facturent les
frais à un prix assez élevé, bien que d’autres
agences  proposent le même site pour un coût
inférieur, les membres du CA tiennent à avoir
deux à trois offres pour le même site afin de faire
une étude comparative et opter pour le meilleurs
choix en rapport qualité-prix. Ainsi, la dernière
décision reviendra au CA qui tranchera sur le
lieu du déroulement du stage du Mouloudia, en
tenant compte aussi de la disponibilité des

matchs amicaux, du moment que ce facteur est
très important dans la phase précompétitive.  

Lala Setti, l’autre solution si les
frontières restent fermées

Cependant, les responsables du MCA et tout
en misant sur le déroulement de la seconde
phase de préparation à l’étranger ont aussi pré-
paré une autre solution si les frontières restent
fermées. Dans ce cas, les coéquipiers de Ha-
choud vont se préparer à Tlemcen, sur les hau-
teurs de Lala Setti, et prendront leur quartier
général à l’hôtel Renaissance. Un lieu habitué des
Mouloudéens qui y ont effectué plusieurs stages
avec Bouali, Arthur Jorge et Amrouche.  

Neghiz insiste sur la nécessité d’une
bonne préparation

Etant informé des mesures prises pour prépa-
rer la nouvelle saison, l’entraineur Neghiz s’est
montré satisfait, car le plus important pour lui est
d’avoir les moyens nécessaires durant le stage de
préparation, peu importe le choix.  Neghiz insiste
sur la nécessité de réaliser une bonne préparation,
lorsqu’on sait que le prochain exercice sera assez
long et que son équipe jouera sur trois fronts, voire
quatre en cas de participation en Coupe arabe. 

Kamel M. 

En décidant de se sépa-
rer de certains élé-
ments qui sont sous

contrat, la direction du Mou-
loudia s’est retrouvée dans
une situation embarrassante,
du fait qu’ils refusent de par-
tir, exigeant d’être payés rubis
sur l’ongle pour toute la
durée restante du contrat.
Toutefois, le cas qui pose un
véritable problème à la direc-
tion du club est celui de
Ouartani qui se trouve ac-
tuellement en Tunisie.
Contacté par les responsa-
bles de son équipe, il a affiché
un niet catégorique à toute
proposition, décidé à aller au
bout de son contrat. Ces der-
niers voulaient bien discuter
avec lui pour essayer de le
convaincre à trouver un ac-
cord, mais le fait qu’il soit
bloqué en Tunisie a compli-
qué davantage leur tâche,
d’autant plus que personne
ne sait encore quant les fron-
tières rouvriront. Même si
son absence risque de se pro-
longer, la direction du club
ne peut en aucun cas procé-
der à une résiliation du
contrat d’une manière unila-
térale, car elle se retrouvera
dans l’obligation de le payer
rubis sur l’ongle. D’autre part,
son absence ne peut être
considérée comme  étant une
infraction, car il y a un cas de
force majeure, c’est pour cette
raison que Ouartani est en
position de force et n’a pas
manqué de signifier aux res-
ponsables à son équipe qu’il

tient à aller au bout de son
contrat. 

Il n’a pas joué
plusieurs rencontres,
Rebiai aussi

Toutefois, il faut se deman-
der pour quelle raison le
Mouloudia veut se séparer
des services de Ouartani, car
s’il n’a pas affiché cette saison
la forme qui était la sienne
avec les Sang et Or, c’est en
raison des blessures qui ne
l’ont pas épargné. Un autre
joueur, dont le contrat a été
racheté pour un montant
avoisinant les 4 milliards, tout
en  bénéficiant d’un très gros
salaire, en l’occurrence Re-
biai, n’a rien montré à son
tour, en passant beaucoup
plus de temps sur le banc que
sur le terrain et cela, pour la
même raison que son coéqui-
pier, à savoir les blessures.
Pourquoi donc le Mouloudia
tient à se séparer de Ouartani
et non Rebiai ? Ce qui ont
bien suivi le parcours du
Mouloudia peuvent  dire sans
risque de se tromper que les
joueurs recrutés à l’intersai-
son du précédent exercice et
qui ont raté une grande partie
de la préparation sont passés
à côté, sans pour autant par-
ler des blessures qu’ils ont
contractées. De cela, on peut
dire que les arguments avan-
cés pour libérer Ouartani
n’ont pas convaincu le joueur
et on s’achemine vers un nou-
veau feuilleton. 

Kamel M. 

La réunion prévue entre Ne-
ghiz et Almas a été annulée,
du fait qu’il y avait des priori-

tés à régler pour le président no-
tamment sur le plan financier.
Toutefois, cela n’a pas empêché les
deux hommes de discuter par télé-
phone pour faire le point sur le re-
crutement, à travers lequel Neghiz
a exigé que l’équipe soit renforcée
par trois nouveaux joueurs afin de
clore le recrutement et entamer la
préparation. De son côté, Almas
s’est montré rassurant à ce sujet, en
promettant de régler le problème et
que l’effectif de la saison prochaine
soit connu à un joueur près. 

Le Mouloudia devra résilier
des contrats pour qualifier
les nouveaux joueurs 

Bien que le président soit confiant
de pouvoir renforcer les postes sou-
haités par Neghiz, il n’en demeure
pas moins qu’il aura à libérer pas
moins de trois joueurs pour quali-
fier les nouvelles recrues, car jusqu’a
présent, le MCA n’a pu libérer que
trois licences, celles de Nekkache,
Derrardja et Benarous qui sont en
fin de contrat, tout en ayant fait la
promotion de Louizini Abdeloui,
ainsi que le recrutement de Salhi,
Haddad et Isla. Déterminés donc à

recruter trois autres joueurs, les res-
ponsables du club auront ainsi à
procéder à trouver la solution pour
régler le problème, car jusqu'à
preuve du contraire, Toual, Ronney,
Ouartani et Mebarakou n’ont pas
procédé à la résiliation de leurs
contrats, même si ce dernier a
trouvé un accord avec Almas.

Il reste à recruter un axial,
un attaquant de couloir et un
attaquant de pointe  

Lors de la discussion qu’il a eue
avec le premier responsable du club,
Neghiz s’est mis d’accord avec lui
pour recruter un défenseur central,
à savoir Chahrour ou Aroussi, un
attaquant de couloir qui sera pro-
bablement Bensaha, ainsi qu’un at-
taquant de pointe. Pour ce dernier
poste, rien n’a filtré sur son identité
même si on parle de Motrani. Tou-
tefois, les données pourraient chan-
ger, du moment que seul Chahrour
est maître de son destin actuelle-
ment. En somme, Neghiz a fait le
point avec Almas et à l’issue de cette
discussion il s’est montré soulagé
après les assurances qui lui ont été
données que cela soit pour le recru-
tement mais aussi pour le problème
de leur qualification. 

Kamel M.

Après avoir refusé de résilier son contrat en exi-
geant  à ce qu’il soit payé rubis sur l’ongle, Athmane
Toual a eu une nouvelle discussion avec l’un des res-
ponsables du club. D’ailleurs, un rendez-vous a été
fixé pour hier en fin de journée pour un nouveau
round de négociations, puisque la direction du Mou-
loudia fait du cas de Toual l’une de ses priorités afin
d’être en conformité avec la réglementation mise en
vigueur, car aucune équipe ne peut avoir quatre por-
tiers dans sa composante.  

Il a des touches avec certains clubs
et est prêt à faire des concessions

A en croire une source digne de foi, on laisse en-
tendre que Toual a des touches avec certains clubs qui
veulent bénéficier de ses services, c’est d’ailleurs la rai-
son pour laquelle il s’est montré prêt à revoir ses exi-
gences financières à la baisse en contrepartie de la
résiliation de son contrat. Toutefois et dans le cas où
il ne trouvera pas un club preneur, il aurait confié à
ses proches qu’il s’entrainera avec l’équipe fanion tout
en laissant la porte ouverte aux négociations. 

K. M. 

LE STAFF MÉDICAL RENFORCÉ 
Hier matin, la direction du club a tenu une réu-
nion avec les membres du staff médical en pré-
sence de Dr Ladj, afin de faire le point sur le
prochain exercice et la nécessité d’une prise en
charge des joueurs, ainsi que les mesures à pren-
dre pour assurer l’application du protocole sani-
taire. A l’occasion, le staff médical a été renforcé
par Mahiouz et Kahled Selidj qui ont déjà tra-
vaillé par le passé avec l’équipe fanion. 

K. M.

TOUAL ATTENDU 
HIER POUR UN NOUVEAU
ROUND DE NÉGOCIATIONS 

NEGHIZ EXIGE TROIS RECRUES
POUR CLORE LE RECRUTEMENT

LE CAS OUARTANI, UN
VÉRITABLE CASSE-TÊTE 

LA TUNISIE, LA TURQUIE 
OU LA HONGRIE POUR SE 
PRÉPARER À L’ÉTRANGER
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Le Mouloudia
d’Oran est
en train d’ac-

cuser un sérieux
retard sur tous les
plans que ce soit
sportif ou admi-
nistratif. Tayeb
Mehiaoui en sa
qualité de premier
responsable du CA
ne sait plus sur
quel pied danser.
Ayant attaqué, au
lendemain de son
accession à la tête
du conseil d’admi-
nistration, le plan
sportif, le conces-
sionnaire de la
maison Peugeot à
Oran a mis le cap
ces derniers temps
sur l’aspect admi-
nistratif. Pris par le
temps, lui qui tra-
vaille pratique-
ment seul car mis
à part Salim Bou-
mechra, responsa-
ble de la cellule de
recrutement, ou
Kada Kechamli,
qui attend d’être
officialisé au poste
de manager géné-
ral, Tayeb Me-
hiaoui ne sait plus
où donner de la
tête. 

La DNCG, 
un casse-tête
pour le
Mouloudia

Conscient que le
plan administratif
est devenu plus
important que l’as-
pect sportif
puisqu’il devra dé-
poser toute une
série de docu-
ments et pièces
comptables avant
le 6 octobre pro-
chain lors de la prochaine réunion
avec les responsables de la DNCG
prévue en principe à Oran, Me-
hiaoui a viré à 180° pour s’occuper
du plan administratif reléguant au
second plan le recrutement et les
négociations avec les joueurs et les
membres du staff technique. Me-
hiaoui veut éviter toute sanction.
Du coup, l’équipe risque mainte-
nant d’accuser un retard sur le plan
sportif.

Retard considérable 
sur le plan sportif

Après avoir passé à la vitesse su-
périeure en commençant à engager
les joueurs et négocier avec les ca-
dres de l’équipe, Tayeb Mehiaoui
qui était sur un bon rythme a subi-
tement levé le frein à main pour fo-
caliser sa concentration sur le plan
administratif. Du coup, le Moulou-
dia est en train d’accuser un sérieux
retard en matière de préparation

sur le plan sportif. Outre le fait que
le recrutement ne soit pas encore
bouclé et que les cadres de l’équipe
n’ont pas encore tous négocié, le
staff technique est toujours incom-
plet avec une seule officialisation
qui est celle de Bernard Casoni car
réellement ni son premier adjoint
ni le préparateur physique et en-
core moins Acimi en tant qu’entraî-
neur des gardiens de but ne sont
confirmés dans leur poste. Autant
dire que de sérieux chantiers sont
encore ouverts.

Impossible de reprendre 
le 20 septembre

À rythme, il est impossible que
l’équipe reprenne son travail le 20
septembre prochain. L’on voit en
effet mal Mehiaoui arriver à
convaincre ce beau monde d’être là
le jour J. Outre le fait que l’effectif
n’est pas encore arrêté avec les va-
et-vient, on doute également fort
que Bernard Casoni se présente
dans les prochains jours à Oran, lui
qui devra en premier lieu décro-
cher son visa d’entrée en territoire
algérien. En l’absence d’un entraî-
neur-adjoint désigné puisque la
piste de Belatoui s’éloigne davan-
tage, il n’y a pas actuellement une
personne capable d’assurer la re-
prise des entraînements. 

Donc, ce n’est pas le 20 septem-
bre ou peut-être même pas ce
mois-ci que le Mouloudia retrou-
vera les terrains.  

On attendra Casoni
Face à cette situation, la direction

doit envisager deux solutions. Soit
désigner un entraîneur-adjoint sur-
le-champ afin d’assurer au moins la
reprise des entraînements, soit at-
tendre le temps qu’il faut jusqu’à la
venue de Bernard Casoni. Si la pre-
mière hypothèse semble la plus ap-
propriée, on peut s’attendre à tout
de la part de la direction qui ne
compte que le président, Bou-
mechra et à un degré moindre Ke-
chamli qui n’a pas encore
réellement exercé à son poste «offi-
cieux» de manager général. En tous
les cas, la direction est appelée à
fixer une date et un lieu de la re-
prise tout en essayant de convain-
cre le maximum de joueurs de
reprendre le travail sous la houlette
d’un adjoint qu’elle sera également
appelée à désigner. Chose qui lui
accordera un peu de sérénité pour
arrêter d’une manière officielle son
effectif et par là même entamer les
choses sérieuses. 

A. L.

Le milieu de terrain des
Hamraoua, Legraâ Mo-
hamed, est bien parti
pour aller au terme de
son contrat avec les
Rouge et Blanc. Le
joueur, qui était très ré-
gulier la saison passée,
va être certainement re-
conduit avec l’effectif du
Mouloudia. C’est d’ail-
leurs le manager géné-
ral, Kada Kechamli, qui
l’a rassuré au téléphone
il y a de cela quelques
jours.

Comment passez-vous ces der-
niers moments de vacances
avant la reprise des entraîne-
ments ?
Personnellement, cela fait une se-

maine que j’ai débarqué à Oran en
compagnie de ma petite famille.
Comme vous l’avez si bien dit, j’es-
saye de profiter au maximum de ces
derniers jours de vacances en com-
pagnie de mes enfants avant de re-
prendre le travail.

Est-ce que vous avez commencé
le travail individuel ou bien
vous attendez l’entraînement
avec le groupe ?
Disons que je n’ai pas du tout ar-

rêté le travail individuel. Que ce soit
à Tiaret ou Oran, je continue à
m’entraîner en solo. Je me rends
d’une manière quotidienne à l’hip-
podrome d’Es Sénia pour faire
quelques tours de piste et prendre
part à des exercices physiques. Cela
fait maintenant six mois qu’on est
sans compétition. On ne peut pas
rester les bras croisés chez nous.

Comme vous le savez une nou-
velle direction s’est installée à la
tête du club. Avez-vous été
contacté ?
Oui ! Cela fait quelques semaines

que le manager général Kechamli
m’a appelé au téléphone pour me
rassurer. Il m’a dit que la nouvelle
direction compte beaucoup sur mes
services. Même moi, je lui ai expli-
qué que j’ai l’intention d’aller au
bout de mon contrat. Maintenant,
j’attends un deuxième appel comme
tous les cadres de l’équipe afin de
passer au bureau du président.

Donc vous souhaitez rester au
Mouloudia ?
Je ne suis pas le type de joueurs

qui changent d’équipe pour un oui
ou non. J’aime bien la stabilité. J’ai
réussi à trouver rapidement mes
marques au Mouloudia. J’ai com-
mencé le premier match sur le banc
de touche avant de gagner rapide-
ment une place de titulaire. J’aurais
aimé que la saison aille à sa fin afin
de pouvoir m’exprimer bien comme
il faut sur le terrain. Mais je vais
faire de mon mieux la saison pro-
chaine afin d’aider l’équipe à aller
encore vers l’avant.

Un nouvel entraîneur vient
d’être engagé en la personne de
Bernard Casoni. Comment le
trouvez-vous ?
Que voulez-vous que je vous

dise? Casoni est un entraîneur de
renom. Il a fait ses preuves au
MCA. Il a réussi à révolutionner le
jeu de cette formation. Il est connu
par son charisme et sa discipline. Je
pense qu’il apportera un plus à
l’équipe.

Votre poste ne connaît pas de
changement ou d’arrivée. La
concurrence risque d’être la
même par rapport à la saison
prochaine, n’est-ce pas ?
Le recrutement n’est pas encore

arrivé à son terme. Mais déjà la sai-
son passée, la concurrence était
rude avec la présence de Benamara,
Boutiche et Heriat. Cela ne veut pas
dire qu’on aimerait que les choses
restent à leur place. On souhaite la
bienvenue à chaque élément qui ap-
portera un plus à l’équipe que ce soit
dans mon poste ou ailleurs. 

Entretien réalisé par Amine L.

Mehiaoui signe l’engagement avec la DNCG
Comme il fallait s’y attendre, le président du MCO Tayeb Mehiaoui a
signé un engagement avec la DNCG avant-hier dans l’après-midi au ni-
veau de la FAF. C’est en effet en présence de Réda Abdouche que le pre-
mier responsable du club a signé l’engagement pour l’obtention de la
licence professionnelle. À cet effet, Mehiaoui est appelé à réunir toutes
les pièces comptables et les bilans financiers avant le 6 octobre prochain.

Réunion hier au bureau du président
Selon nos sources, une réunion devait avoir lieu hier en fin d’après-midi
entre le président Tayeb Mehiaoui et ses proches collaborateurs afin de
fixer les priorités. Kechamli devait conseiller à Mehiaoui de finaliser avec
les cadres de l’équipe, désigner un entraîneur adjoint qui est Belatoui et
par là même fixer la date de la reprise des entraînements. Des décisions
devaient donc tomber hier soir, a-t-on appris.

L’AS Aïn M’lila 
contacte Belatoui  

Apparemment, Omar Belatoui
s’éloigne de plus en plus du
Mouloudia. Le technicien en
question a pris langue avant-
hier avec les dirigeants de l’AS
Aïn M’lila. Un premier round
de négociations a eu lieu au té-
léphone entre les deux parties. Il
est clair que Belatoui, qui était
pourtant sur le point de signer
son contrat d’entraîneur-adjoint
et manager général, ne fermera
pas la porte aux autres clubs. Il
se pourrait qu’il signe ailleurs.

«J’AI DISCUTÉ AVEC 
KECHAMLI»

LA COURSE CONTRE LA
MONTRE POUR MEHIAOUI LEGRAÂ 



Le staff médical a été
étoffé par un nutrition-
niste. En effet, le Chabab

de Belouizdad a fait appel
au savoir-faire de Lamia
Mahieddine qui a fait ses
preuves avec l’équipe natio-
nale lors de la dernière
CAN. Elle a rejoint le re-
groupement de l’équipe di-
manche dernier et aura
pour tâche de mettre à la
disposition des joueurs un
menu équilibré qui leur per-
mettra de bien récupérer
durant cette période de pré-
paration. Une bonne nou-
velle pour Sofiane Bouchar
et ses quelques kilos en trop.

Première séance hier 
à Bouchaoui

Comme prévu, le Chabab
de Belouizdad a entamé hier
après-midi sa phase de pré-
paration. Les joueurs ont eu

droit à leur première séance
d’entraînement. Cette der-
nière, initialement prévue à
l’École supérieure d’hôtelle-
rie et de restauration d’Al-
ger, s’est finalement tenue à
Bouchaoui en fin d’après-
midi. L’effectif a été divisé en
plusieurs groupes de cinq
joueurs.

Test VMA pour les
Belouizdadis

C’était le deuxième d’une
longue série de tests. Hier
matin, les joueurs du Cha-
bab de Belouizdad ont effec-
tué le test VMA assorti à
une analyse de la VO2 max.
Sous les regards avisés des
membres du staff technique
et médical, Sayoud et ses co-
équipiers ont réalisé un test
VMA (Vitesse maximale aé-
robie) qui déterminera la
charge de travail que met-

tront en place Dumas et ses
adjoints.

Endurance et
renforcement
musculaire au menu de
la première semaine de
préparation

Franck Dumas et ses ad-
joints n’ont plus de temps à
perdre. Après six mois d’ar-
rêt, le technicien français
souhaite mettre les bouchés
doubles en ce qui concerne
la préparation de son
équipe. Ainsi, pour cette
première semaine de travail,
il a été convenu de travailler
essentiellement l’endurance
de base mais aussi le renfor-
cement musculaire. L’en-
semble des séances
devraient se tenir au niveau
de la salle de gym de l’hôtel
ou à Bouchaoui.

09

CR BELOUIZDAD
N°4855 / MARDI 15 SEPTEMBRE 2020

1LIGUE
MOBILIS

Contrairement à Sid-Ahmed
Gasmi, Toufik Zerara, Islam
Bendif ou encore Khoutir

Ziti et Noufel Ould Hamou, le
nom de Bakri Khaïri n’a pas

été associé de manière
officielle à la

liste des

joueurs
libérés.
Pourtant, le
portier belouizdadi
ne figure bel et bien pas dans les
plans de Franck Dumas en vue de
la saison prochaine. Sinon com-
ment expliquer le recrutement de
Toufik Moussaoui. D’ailleurs, au
cours d’une récente réunion, Tou-

fik Korichi a clairement fait savoir
à Khaïri que le club ne comptait
pas sur lui en vue de la saison pro-
chaine. 

Toujours pas d’accord avec
la direction

Des discussions en vue d’une
résiliation de contrat ont
donc été entamées entre les
deux parties mais aucun ac-

cord n’a été trouvé. Se sentant
lésé par la direction, et surtout par
les membres du staff technique
après une saison pourtant aboutie
sur le plan personnel, Bakri Khaïri
se montre très ferme dans les né-
gociations. Selon une source
proche du dossier, le manager de
Khaïri aurait exigé le paiement de
sept salaires au minimum pour si-
gner la résiliation du contrat.

Le NAHD le suit de près
Un nouveau round de négocia-

tions est prévu dans les jours à
venir. Toufik Korichi espère

conclure au plus vite pour libérer
des licences aux prochaines re-
crues. Selon la même source, le
premier responsable du pôle com-
pétitivité envisage de proposer une
somme équivalent à quatre mois
de salaire. Les négociations s’an-
noncent donc serrées. Par ailleurs,
nous avons appris que Chaâbane
Merzekane est entré en contact
avec Khaïri pour lui proposer un
contrat de deux ans avec le
NAHD. Le portier belouizdadi
pourrait donc atterrir chez le voi-
sin sang et or.

Gasmi, Bendif et Zerara
refusent de résilier

On se dirige vers un véritable
bras de fer entre les joueurs libérés
et la direction du club. Après avoir
trouvé un terrain d’entente avec
Ould Hamou et Ziti, Korichi a du
mal à convaincre les autres joueurs
mis sur la liste des libérés de rési-
lier leur contrat. C’est le cas de
Gasmi, Zerara ou encore Bendif.

Selon une source proche de la di-
rection, ces trois joueurs ont exigé
le paiement de la totalité de leurs
salaires. Une proposition rejetée
par la direction qui assure ne pas
aller au-delà de quatre salaires.

Ils pourraient être
rétrogradés en équipe
réserve

Si la situation persiste, le Cha-
bab de Belouizdad sera lourde-
ment pénalisé. D’un côté, il aura à
assurer des salaires conséquents à
des joueurs sur qui le coach ne
mise pas. D’un autre côté, le club
sera privé de renfort puisque les
joueurs en question ne libèreront
finalement pas les licences. En tout
cas, Korichi et ses proches collabo-
rateurs pourraient revoir leur ap-
proche. En interne, on commence
à parler de sanctions. En cas de
refus, les joueurs seront rétrogra-
dés en équipe réserve.

Islam Tazibt

KHAÏRI OFFICIELLEMENT LIBÉRÉ
IL N’A PAS REPRIS AVEC SES COÉQUIPIERS…

Les joueurs habillés pour
l’entraînement

Les joueurs de l’effectif 2020-2021 du Cha-
bab de Belouizdad ont reçu, hier matin, leur
nouvel équipement réservé à l’entraînement.
Un lot d’équipements fourni par le représen-
tant officiel de la firme allemande Adidas en
Algérie. Les coéquipiers de Sayoud arboreront
ces maillots lors de toutes leurs séances d’en-
traînement qui ont débuté depuis hier après-
midi au niveau de la forêt de Bouchaoui.

Bouchar a rejoint ses coéquipiers hier
Pour des raisons de logistique, Sofiane Bou-

char n’a pas pu rejoindre ses coéquipiers à
temps. Le défenseur du Chabab de Belouizdad
ne s’est présenté qu’hier matin à l’hôtel Holi-
day Inn où séjournent ses coéquipiers depuis
la veille. Bouchar a intégré le groupe le plus
normalement du monde après avoir passé les
examens médicaux de routine, mais aussi le
test de dépistage du Covid-19.

Des joueurs de l’équipe réserve
retenus pour le premier stage

Même s’il s’est bien renforcé durant cet été,
Franck Dumas garde un œil attentif sur
l’équipe réserve et les jeunes talents dont elle
regorge. D’ailleurs, le technicien français a
convoqué plusieurs jeunes joueurs pour ce
premier stage de deux semaines à l’hôtel Holi-
day Inn. Selon une source bien informée, il
s’agirait de Maâchou, le troisième gardien ou
encore Belheidja, Belaribi et Belkhir à qui on
pressent un bel avenir.

Après une coupe et un
championnat lors des

deux dernières saisons…

CHARAFEDDINE
AMARA VEUT 

LE DOUBLÉ
L’appétit vient en mangeant. Après

une Coupe d’Algérie arrachée au terme
d’une saison compliquée et un cham-

pionnat glané au bout d’une saison sin-
gulière, le Chabab de Belouizdad

envisage d’enchaîner avec une saison
exceptionnelle. C’est du moins le sou-

hait de Charafeddine Amara qui a
rendu visite à ses joueurs hier matin

avant le début officiel des entraîne-
ments. Le premier responsable du club

s’est longuement entretenu avec les
joueurs leur demandant au passage de

faire preuve de beaucoup de sérieux
pour écrire une nouvelle page de l’his-

toire dorée du club.

Et un parcours honorable en LDC
Le Chabab rêve toujours plus grand.

Après deux consécrations retentissantes
sur la scène nationale, le champion

d’Algérie en titre part à la quête de la
compétition continentale. Engagé en
Ligue des champions africaine, le CR
Belouizdad tentera d’aller le plus loin

possible. L’objectif premier sera d’assu-
rer une place dans la phase de poules.
C’est ce qu’aurait exigé Charafeddine

Amara à ses joueurs après une première
expérience manquée en Coupe de la

CAF.

Amara à ses joueurs : 
«Le Chabab doit continuer 

sa marche en avant»
Les responsables belouizdadis ont

toujours soif de victoires et de consé-
crations. Dans son discours, Amara

Charafeddine a lancé un message clair à
ses joueurs. «On a réalisé de belles

choses lors des deux dernières saisons.
On a remporté deux titres. Je sais qu’il

est difficile de se maintenir au somment
mais ensemble, on fera tout pour conti-

nuer notre marche en avant. Je suis
convaincu qu’on peut encore progresser et

décrocher de meilleurs résultats. Cela
passe surtout par beaucoup de sérieux et
de travail.» Aurait-il lancé à ses joueurs.

Islam Tazibt

LE CRB A ENGAGÉ UN NUTRITIONNISTE

LE CHABAB EN QUÊTE D’UN
NOUVEAU PRÉPARATEUR
PHYSIQUE
llLe staff technique du Chabab de Belouizdad

continue de subir des changements depuis
l’arrivée de Franck Dumas. Ainsi, après l’officialisa-
tion du départ de Lotfi Amrouche, ou encore de
l’entraîneur des gardiens de but Benamer, nous
avons appris d’une source sûre que le champion
d’Algérie est en quête d’un nouveau préparateur
physique. Un contact aurait même été établi avec
Boudjenane, l’ancien préparateur du Chabab qui a
travaillé sous la houlette de Amrani. Mais pour
l’heure, aucun accord n’a été trouvé entre les deux
parties.

LE PRÉPARATEUR DE
L’ÉQUIPE RÉSERVE POUR
ASSURER LA REPRISE
llFranck Dumas aurait même proposé à sa direc-

tion un préparateur physique français mais rien
n’a été décidé pour le moment. Ce sont donc Franck
Dumas l’entraîneur principal, Slimane Rahou le premier
adjoint, Karim Bakhti le second adjoint et Khaled Deki-
mèche l’entraîneur des gardiens qui ont assuré la re-
prise, aidés par le préparateur physique de l’équipe
réserve qui assure l’intérim en attendant que la direc-
tion trouve un successeur à Hassan Belhadj qui a dé-
cidé de mettre fin à son aventure avec le Chabab de
Belouizdad.



Le CS Constantine tient sa septième
recrue estivale. Il s’agit du défenseur du
NC Magra, Chamseddine Derradji. Ce
dernier, comme prévu, a paraphé hier un
contrat d’une durée de deux saisons en
faveur de la formation de la ville de
Cirta. Le joueur, comme annoncé dans
ces mêmes colonnes dans nos précé-
dentes éditions, avait tout conclu avec la
direction du club. Pourtant convoité par
de nombreux clubs, Chamseddine Der-
radji a préféré rejoindre le CSC avec le-
quel il souhaite réussir et donner une
autre dimension à sa carrière. Rappelons
que le CSC compte jusqu’à présent sept
nouvelles recrues en l’occurrence Bagh-
daoui, Mokadem, Maâmeri, Dib, Am-
rane, Lekdja et Derradji. 

Amrani tient son 4e défenseur
axial

Avec l’arrivée de Chamseddine Der-
radji, l’on peut dire que l’entraîneur du
CSC, Abdelkader Amrani, a finalement
résolu le problème de l’axe central. De-
puis le début, Amrani avait exigé la pré-
sence  de quatre joueurs dans ce
compartiment.  Le coach du Chabab a eu
ce qu’il voulait. Désormais, son effectif
renferme quatre joueurs axiaux en l’oc-
currence Zaalani, Mokadem, Boude-
bouda  et Derradji.

«Fier de porter le maillot du
CSC»

Le nouveau joueur du Chabab de
Constantine, Abdelkader Amrani, s’est
dit fier de porter le maillot vert et noir :
«Je suis fier de porter le maillot du CSC.
J’avais reçu beaucoup d’offres, mais dès
que j’ai eu Medjoudj au téléphone, j’ai tout
arrêté puisque je voulais dès le départ re-
joindre le CSC. C’est un grand plaisir pour

moi de jouer devant les Sanafir. J’espère
apporter un plus à mon équipe et être à la
hauteur. Nous allons tout faire pour réali-
ser une grande saison et pourquoi pas
remporter un titre inch’Allah.»

Hamza S.
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Pour sa première conférence
de presse, le nouveau PCA
de la SSPA/CSC, Yazid

Laala, a mis en avant le projet des
propriétaires du Chabab : «Notre
objectif est d’inculquer à notre
équipe la culture de la participa-
tion continentale chaque année.
Sans mettre aucune pression aux
joueurs, je suis dans mon droit, en
tant que responsable, de leur exi-
ger la gagne à chaque match. Il est
vrai que nous avons insisté pour
rationaliser les dépenses. Pour
cela, nous avons débuté par ré-
duire à moitié la masse salariale
des joueurs.»

«Le projet du centre de
formation est notre
priorité»

Evoquant les priorités de la
direction du club, le nouveau
PCA de la SSPA/CSC, Yazid
Laala, dira : «Le projet du centre
de formation est notre priorité. A
ce sujet, je peux assurer à nos
supporters que ce projet verra très
bientôt le jour. Nous avons déjà
entamé les démarches pour la
construction de ce centre qui sera
d’un grand apport pour notre
équipe.»

«Le recrutement s’est
concrétisé avec l’accord
de Amrani»

Pour ce qui est de l’opération
recrutement, le président du
Conseil d’administration du
CSC a indiqué que tout a été
réalisé avec l’accord de l’entraî-
neur, Amrani : «Le recrutement
a été réalisé avec l’accord d’Am-
rani qui est le premier responsa-
ble du volet technique de l’équipe.
Comme vous avez sans doute pu
le constater, nous avons recruté
de jeunes joueurs. C’est dire que
nous voulons travailler sur le
moyen et le long terme.  Comme

je viens de vous le dire, nous
n’avons pas offert de gros salaires
aux nouvelles recrues de l’équipe.
Cela nous a permis de réduite à
moitié la masse salariale des
joueurs.»

«Il n’y a pas d’affaires
Benayada et Belkacemi»

Pour ce qui est du cas des
deux joueurs Belkacemi et Be-
nayada, Laala a déclaré :
«Comme tout le monde le sait,
nous avons voulu conserver nos
cinq joueurs qui étaient en fin de
contrat. Nous avons réussi à en
garder trois qui sont Haddad,
Salhi et Zaalani, alors que les
deux autres, qui sont Belkacemi
et Benayada, nous ont fait faux
bond. Pourtant, nous leurs avons
envoyé une invitation officielle.»

«Personne ne peut nier
le mérite du CSC pour
ces deux joueurs»

Toujours à propos des cas de
Belkacemi et Benayada, le PCA
de la SSPA/CSC, Yazid Laala a
ajouté : «Je pense que personne
ne peut nier le mérite du CSC sur
c es deux joueurs. C’est grâce au
CSC qu’ils ont pu remporter le
championnat. Je ne suis pas en
train de les critiquer. Ils sont li-
bres de faire ce qu’ils veulent. J’ai
appris que Benayada a signé au
Club Africain, tandis que l’autre
est en train d’étudier des offres si-
milaires. Je ne peux que les re-
mercier pour ce qu’ils ont donné
au club. Après, et au vu de la
crise économique qui frappe le
monde entier, il était de notre de-
voir de penser à la santé finan-
cière de notre équipe.»  

«Certains n’ont pas été
payés depuis cinq mois»

Laala a ajouté : «Je ne vous ap-
prends rien en vous disant que les

conséquences de cette crise sani-
taire du Covid-19 ont eu des ré-
percussions sur le volet
économique. D’ailleurs, de nom-
breuses sociétés et entreprises en
souffrent actuellement. Il y a des
personnes qui n’ont pas été payées
depuis cinq mois. C’est la raison
pour laquelle nous avons jugé
utile de réduire la masse salariale
des joueurs.»

«Nous allons
restructurer la
direction»

Dans un autre registre, le
PCA du CSC a confirmé la
confiance des propriétaires du
Chabab au directeur sportif,
Nasreddine Medjoudj : «Med-
joudj est le directeur sportif du
club. Nous allons toutefois, re-
structurer notre direction en
nommant à titre d’exemple un
attaché de presse et un respon-
sable du marketing du  club.
Come vous le savez, la force
d’un club réside dans la force de
sa direction.»

«On demande à nos
supporters d’être
patients»

Pour conclure, le président du
conseil d’administration du CSC,
Yazid Laala, a lancé un message
aux supporters du club : «On de-
mande à nos supporters d’être pa-
tients. Nous savons que les Sanafir
sont exigeants et réclament sans
cesse des résultats. Mais nous
avons un projet à mettre en place.
Ce projet nécessite du temps.
Nous acceptons les critiques à
cœur ouvert, mais nous deman-
dons à nos fans de rester derrière
leur team et nous leur promettons
que nous n’allons ménager aucun
effort pour être à la hauteur de
leurs attentes inch’Allah.»

Hamza S.

LAALA«ON A RÉDUIT DE MOITIÉ 
LA MASSE SALARIALE DES JOUEURS»

DERRADJI,
SEPTIÈME
RECRUE !

Aen croire une source autorisée,
la direction de l’AS Ain M’lila
compte organiser son assem-

blée générale ordinaire ce jeudi. Les
deux bilans moral et financier seront
donc débattus lors de ce rendez-vous.
Pour sa part, le président du club,
Bencheddad Bensid, devrait annoncer
sa démission lors de cette AG, lui qui
a déjà confirmé son intention de se re-
tirer de la présidence du club.

Chedad ne reviendra pas sans
des garanties

Dans le même sens, l’on vient d’ap-
prendre que le président de l’AS Ain
M’lila, Chedad Bensid  n’a guère l’in-
tention de poursuivre l’aventure à la
tête du club. Ainsi donc, Bensid
compte rester un seul mandat à la tête
du club, lui qui a réussi l’exploit histo-
rique de mener l’équipe vers la Ligue
1. Alors que le club vit une grave crise
financière, Chedad Bensid aurait,
selon les informations en notre pos-
session, de ne pas revenir au club sans
garanties. Le patron de la JSMS atten-
drait donc des garantis de la part des

autorités de la ville pour rester au club.

Les affaires Guemroud, Tayeb
et Hamza Ziyad traitées hier
par la CRL

Hier, la CRL devait trancher sur les
affaires de trois joueurs, en l’occur-
rence Guemroud, Tayeb et Hamza
Ziyad. Ces joueurs ont décidé de re-
courir à la CRL pour réclamer leur dû.
La direction de l’ASAM va devoir
donc attendre le verdict de cette com-
mission pour être fixée sur l’avenir de
ces trois joueurs.

La direction s’est défendue en
présentant un dossier en béton

Pour sa part, la direction de l’ASAM
n’est pas restée les bras croisés devant
cette situation. En effet, elle a présenté
un dossier en béton pour se défendre.
Les supporters de l’ASAM craignent le
départ de ces joueurs, surtout qu’ils
sont considérés comme des joueurs
cadres de l’équipe. Tout devrait se dé-
cider dans les tous prochains jours
avec le verdict tant attendu de la CRL.

Ahmed B.

Aen croire une source auto-
risée, la JSM Skikda de-
vrait bénéficier dans les

jours à venir d’un grand apport
financier. Notre source précise
qu’une société nationale serait en
route pour sponsoriser la JSMS.
Les négociations entre les res-
ponsables de la JSMS et ceux de
cette société en question ont at-
teint un stade avancé et il ne reste
que la signature de ce contrat qui
devrait se faire dans les jours à
venir. Toutefois, il s’agit un spon-
sor et non pas d’un nouvel ac-
tionnaire du club. 

Altro et Hadjar-Soud, deux
nouveaux sponsors

L’on vient d’apprendre que la
société des travaux routiers, Altro
Skikda, va sponsoriser la JSMS,

tout comme la cimenterie de
Hadjar-Soud. D’aucuns estiment
que l’apport de ces deux sociétés
sera bénéfique dans le fonction-
nement du club. La direction de
la JSMS attend de nouveaux
sponsors pour  mettre un terme
à la crise financière dont souffre
la JSMS.

Une rencontre avec le wali
prévue aujourd’hui

Pour sa part, le wali de Skikda
tente de trouver des solutions à la
crise financière de la JSMS.
Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos précé-
dentes éditions, le wali de Skikda
compte organiser aujourd’hui
une rencontre avec les responsa-
bles du club pour écouter les do-
léances des responsables de la

JSMS.

Les supporters inquiets
En parallèle, l’inquiétude ne

cesse de grimper chez les suppor-
ters de la JSM Skikda. Les fans
ont exprimé à maintes reprises,
ces derniers temps, leur ras le bol
quant à la situation de leur
équipe. Depuis l’arrêt de la com-
pétition et la montée de l’équipe
en, Ligue 1, la JSMS vit une crise
financière sans précédente. Cette
crise a contraint les dirigeants à
stopper toutes manœuvres pour
renforcer l’équipe par de nou-
veaux joueurs. Alors qu’ils sui-
vent l’actualité de leur team avec
beaucoup d’attention, les diri-
geants de la JSMS espèrent voir
du nouveau dans les jours à venir.

Ahmed B.

USBUSBUSBJSMSUSBUSBUSBASAM
L’AG AURA LIEU CE JEUDI C’EST EN BONNE VOIE POUR

UNE SOCIÉTÉ ÉTATIQUE

BALEGH, CHIBANE ET HERIDA ONT RÉSILIÉ LEURS CONTRATS
Hier, la direction du CS Constantine a trouvé un accord avec ses trois joueurs, en l’oc-

currence Balegh, Chibane et Herida pour la résiliation de leurs contrats. Un accord a été
trouvé à l’amiable entre les deux parties. Ainsi donc, ces trois joueurs ne porteront pas le
maillot vert et noir la saison prochaine. 
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Sur une initiative d’Isaâd Bou-
rahli, les anciens joueurs de
l’ES Sétif ont tenu hier un

point de presse pour s’exprimer sur
la situation actuelle de l’Entente
qu’ils ont jugée critique. Comme l’a
expliqué l’ancien baroudeur de
l’Aigle noir, les anciens joueurs
tiennent à tirer la sonnette
d’alarme et à sensibiliser tous les
amoureux du club pour que les au-
torités locales prennent les choses
très au sérieux et éviter le naufrage.
Ils ont deux revendications, élire
un président propre, responsable et
compétent, et faire venir une so-
ciété nationale qui reprendra l’En-
tente. Étaient présents à cette
conférence de presse, Isaâd Bou-
rahli, Farid Mellouli, Adjas, Reda
Matem, Amar Belhani, Antar Os-
mani, Bendris, Djalal Achacha et
Amar Deboucha. Nous avons noté
également la présence de Hamid
Rahmouni, mais ce dernier, on ne
sait pour quelle raison, est reparti
avant même le début de la confé-
rence de presse. À tout ce beau
monde, il faut ajouter Zakaria
Kherra qui a fait partie de l’équipe
dirigeante en début de saison avant
de claquer la porte. Ce dernier
avait affiché il n’y a pas longtemps
son intention de se présenter aux
élections de la présidence du club
amateur. Sa présence parmi les an-
ciens joueurs de l’Entente n’est pas
fortuite selon certains observa-

teurs.

«Il s’agit de l’Entente, pas
de n’importe quel club !»

C’est Isaâd Bourahli qui a pris la
parole en premier pour dresser un
tableau sur la situation générale de
l’Entente. «En tant qu’anciens
joueurs, nous sommes très inquiets
de cette situation qui est pour le
moins critique. Nous avons donc
jugé nécessaire d’intervenir et de
tirer la sonnette d’alarme avant qu’il
ne soit trop tard. Il est temps de
mettre fin à une gestion hasardeuse
et catastrophique qui a mené le club
au désastre. Il s’agit de l’Entente, et
pas de n’importe quel club. Les au-
torités locales doivent intervenir
pour mettre fin à ses pratiques, il est
temps que ça s’arrête», a-t-il déclaré.

«Les autorités locales
doivent surveiller la gestion
du club amateur»

L’ancien attaquant sétifien ajoute
: «Nous appelons les autorités lo-
cales à préparer l’assemblée générale
du club amateur et à choisir
l’homme qu’il faut pour diriger un
club aussi prestigieux que l’Entente.
Elles doivent surveiller la gestion du
club amateur et demander des
comptes. Nous voulons un président
propre, compétent et responsable.
Nous n’avons aucun candidat à pro-
poser, ce n’est pas notre intention,
mais s’il va falloir choisir un

président parmi les anciens joueurs,
je n’y vois aucun inconvénient, à
condition qu’il soit propre, compé-
tent et responsable.»

«Une société allait venir,
mais quand elle a vu
certaines pratiques
irresponsables, elle a
changé d’avis»

En plus d’appeler à élire un pré-
sident à la hauteur du standing de
l’ESS, Bourahli a insisté, comme
tous les anciens joueurs, sur la né-
cessité de faire venir une société
nationale qui reprendra le club.
«C’est notre seul salut. Aujourd’hui,
il n’est plus possible de continuer de
bricoler. Je vous fais savoir qu’une
société nationale allait venir, mais
quand elle a vu certaines pratiques
irresponsables au sein de l’équipe
dirigeante, elle a changé d’avis», a-
t-il fait savoir. 

«Arab doit partir aussi,
mais pas maintenant»

Bourahli est pour un change-
ment radical au sein de la direc-
tion. «Si Zeghlache est parti,
Arab doit partir également,
mais pas maintenant. Le club
traverse une période cru-
ciale et il va falloir

gérer les affaires courantes afin de
permettre à l’équipe de débuter la
préparation dans les meilleures
conditions possibles. Après, il va
falloir repartir sur de nouvelles
bases avec des hommes compé-
tents et responsables», a-t-il
fini.

Khalil L.

BOURAHLI : «NOUS VOULONS UN PRÉSIDENT
PROPRE, COMPÉTENT ET RESPONSABLE»

MELLOULI : «EST-IL NORMAL
QU’UN CLUB COMME L’ESS SOIT
GÉRÉ PAR UN DIRECTOIRE ?»

Farid Mellouli a également pris la parole pour mettre en exergue les pro-
blèmes de l’Entente et appeler à l’union pour sauver le club. «L’Entente va
droit dans le mur et je parle en connaissance de cause. D’ailleurs est-il nor-
mal qu’un club aussi prestigieux que l’ESS soit dirigé par un directoire ? Pour-
quoi en sommes-nous arrivé là ? Si on ne s’unit pas pour le changement, on
va fortement le regretter. Nous appelons le président de la République à in-
tervenir afin que l’Entente puisse bénéficier d’une société nationale pour la
gérer, l’ESS est la vitrine du football national», indique-t-il.

MATEM : «ON S’EST SUCRÉ
SUR LE DOS DE L’ENTENTE,

ÇA DOIT S’ARRÊTER»
Pour Reda Matem, la page doit être tournée. «Il s’est

passé ce qu’il s’est passé, on a volé, on s’est sucré sur le
dos de l’Entente, on a poussé la situation jusqu’au pour-

rissement, mais cela doit s’arrêter, basta. Une société
doit reprendre l’Entente, comme l’USMA, le CRB ou le
MCA, c’est notre priorité», a-t-il déclaré avant de lais-

ser la parole à d’autres anciens joueurs.
Khalil L.

Le président de l’APC de
Sétif a procédé hier à
l’installation de Bendjab-

ballah Derradji au poste de
président du directoire à la
place de Djaber Zeghlache.
Hier, les démarches réglemen-
taires avaient été entamées
pour que l’intéressé puisse si-
gner tous les documents néces-
saires, entre autres les chèques
du CSC pour permettre le
transfert des subventions des
autorités locales dans le
compte de la SSPA.

Quel sort pour Cherama,
Djahli, Belaïd et
Aïchoun ?

Nous avons indiqué hier que
l’effectif de l’Entente compte
aujourd’hui 23 éléments si l’on
rajoute Karaoui, qui est le seul

joueur parmi ceux qui se
sont retrouvés en fin de
contrat à la fin de la sai-
son à ne pas avoir encore

rempilé. Ce qui donne droit à
l’Entente à quatre nouvelles li-
cences pour la première pé-
riode des enregistrements.
Mais à vrai dire, l’effectif séti-
fien peut être encore dégraissé
dans les jours à venir. En effet,
la situation de quatre à cinq
joueurs n’est pas encore claire.
Il s’agit de Djahli et Cherama
qui ont été prêtés la saison pas-
sée et qui doivent réintégrer le
groupe de l’équipe première
après leur retour de prêt, ainsi

que Belaïd et Aïchoun dont
l’âge ne leur permet plus d’évo-
luer avec des licences espoirs.
À partir du moment où ils sous
contrat avec l’ESS, ils intègrent
automatiquement les rangs de
l’équipe première. Sans oublier
bien sûr le joueur Rahba qui
est toujours en litige avec le
club, mais dont le contrat est
toujours en cours de validité.
Mais on peut d’ores et déjà
écarter la possibilité de garder
ce dernier du moment qu’on

n’a pas l’intention de le
garder.

C’est Nabil Kouki qui
doit décider, selon
Arab

En ce qui concerne les
cas des quatre autres
joueurs, la direction de
l’ES Sétif n’a pas encore
tranché. Pour les diri-
geants, c’est Nabil Kouki
qui décidera s’il veut les
garder ou non. Selon nos

informations, Azzedine Arab
devait en parler hier au coach
sétifien même si les données
actuelles laissent croire qu’on
n’a pas l’intention non plus de
les garder parmi l’effectif de
l’équipe première. Les respon-
sables du club se pencheront
sur leurs cas très prochaine-
ment pour voir s’ils seront prê-
tés ou carrément libérés.

K. L.

IL S’EST ENGAGÉ POUR
DEUX AUTRES SAISONS
KARAOUI RENOUVELLE

SON CONTRAT
Après Ferhani et Bouguelmouna,

Azzedine Arab a réussi hier à
convaincre Amir Karaoui de renou-

veler son contrat avec l’ESS. Le prési-
dent du CA de l’Entente, après avoir

négocié avec le frère de Karaoui,
a rencontré hier le joueur pour

conclure l’accord trouvé au-
paravant. Le milieu de ter-

rain de l’ESS, à qui on
devait 16 mensualités, a

fait beaucoup de conces-
sions avant de parvenir à
un terrain d’entente et si-
gner un nouveau contrat de

deux autres années avec
l’Entente. Karaoui empo-

chera une bonne partie
de son dû ces jours-ci et

le reste dans moins d’un
mois. «J’ai fait beau-
coup d’efforts», a dé-

claré le joueur.
K. L.

BENDJABALLAH REMPLACE ZEGHLACHE
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USBUSBUSBUSMBA

USBUSBUSBRCR

Bien que la léthargie de la direction cette
semaine hante les esprits des supporters,
la direction de l'Association Sportive de

Chlef confirme qu'elle n'a pas encore fermé ce
dossier, mais qu'elle travaillera plutôt à renfor-
cer les rangs de son équipe par d'autres joueurs
pendant le reste de la période de transferts esti-
vale en cours. Il faut dire que l’effectif actuel a
encore besoin d’éléments de qualités capables
d’apporter ce plus qui permettra d’améliorer les
résultats lors de la prochaine saison de football,
contrairement à ce qui était le cas lors du précé-
dent exercice.

Viser un gardien de but
supplémentaire

Parmi les postes que la direction de l’ASO
Chlef veut renforcer cet été, un gardien de but,
afin de compenser le départ de Wabdi Walid,
dont le contrat a pris fin, alors que le poste ne
comprend désormais que deux jeunes gardes
Sahnoun Mohamed Amin et Hamel Abdel-
ghani, et c'est ce qui rend l'équipe dans le be-
soin d’un portier de renom. Cela relancera la
concurrence dans les bois et cela sera tout bé-
néfice pour l’équipe qui a l’habitude de former
ou décourvrir les grands gardiens de but.

La défense a besoin de 3 joueurs
Selon des sources proches de la bâtisse de

l’Olympique de Chlef, la direction de l'équipe
souhaite recruter trois joueurs de l’arrière-
garde. On songe à un défenseur du côté droit
dans le cas où aucun accord ne sera trouvé avec
Benamrane Kheireddine appelé à renouveler
son contrat pour au moins deux saisons supplé-
mentaires, et aussi un arrière gauche afin de
concurrencer Belhaoua Khalaf ’Allah qui est
considéré comme le seul défenseur de gauche
dans le décompte de l'équipe. En plus, la direc-
tion  veut engager un défenseur central de
gauche en particulier.

Le milieu de terrain et l'attaque
doivent être aussi renforcés

De plus, même le milieu de terrain nécessite
un certain renfort malgré la présence de
joueurs avec des capacités au niveau de Ben-
zaza, Beldjilali et même Boussaïd, qui est sur le
point de renouveler son contrat. Mais les res-
ponsables de l’ASO sont appelés à contracter
avec des joueurs du même niveau que le trio
mentionné puisque la saison prochaine sera
longue et pénible à la fois, ce qui signifie que les
joueurs seront exposés aux blessures, ainsi
qu'aux suspensions. 

B. Seifeddine

De retour aujourd’hui à Tlemcen

ABBAS PASSE LA 
VITESSE SUPÉRIEURE 
Fini les vacances, place au travail ! Un temps annoncé

tout proche de rejoindre l’USMAn, Aziz Abbas a été main-
tenu dans ses fonctions d’entraineur chef des Widadis. Le
natif de Bordj est attendu aujourd’hui à Tlemcen, afin de
régler de nombreux dossiers importants, avant la pro-
chaine reprise de l’entrainement collectif.
Choisir son nouvel adjoint 

Contrairement à la saison dernière, Aziz Abbas ne
pourra pas compter sur la présence de l’idole locale, Ali
Dahleb, qui n’a pas les diplômes pour obtenir la licence né-
cessaire pour rester sur le banc le jour du match. Selon
notre source, c’est Mohamed Djelti qui sera l’entraineur ad-
joint. En plus de l’ancien buteur des Bleu et Blanc, le coach
Abbas fera confiance toujours au préparateur physique
Brixi, ainsi qu’à l’entraineur des gardiens Hichem Mezair.  
Convaincre les cadres de l’équipe de rester 

Même si la direction fait de son mieux pour trouver un
terrain d’entente avec les joueurs qui ont envoyé une mise
en demeure, afin de réclamer leurs arriérés de salaire, l’in-
tervention de Abbas pourra faire la différence. En effet,
l’ancien coach de Magra peut convaincre les cadres de
l’équipe de rester, tout en incitant les dirigeants à faire un
effort financier, en cas de désaccord entre les deux parties. 
Fixer sa priorité pour le recrutement 

En plus de jouer un rôle dans les pourparlers entre la di-
rection et les joueurs, Aziz Abbas doit aussi proposer aux
dirigeants les noms des éléments ciblés durant ce mercato
estival. A noter que le technicien, désiré par l’USMH et le
MOB cet été, a d’ores et déjà donné à la direction la liste des
joueurs à libérer durant les jours à venir. 
Il bénéficie du soutien de Benahmed 

Après avoir réussi le pari de faire accéder le club phare
de la ville de Sidi Boumediène en Ligue 1, après sept ans
d’absence, Aziz Abbas peut se targuer d’avoir non seule-
ment la confiance de la direction, mais aussi de l’action-
naire majoritaire Benahmed. Ce dernier peut donc faire
des efforts sur le plan financier, pour permettre au coach
widadi de bâtir une équipe assez compétitive qui ne doit
pas se contenter du simple maintien en L1. 

 O. R. B. A. 

MOHAMMEDI TENTÉ
PAR UN RETOUR 
Poussé vers la sortie

cette saison, la latéral
gauche Imad Moham-

medi, qui a été contraint
de quitter l’USMBA pour
rejoindre le CRT, afin de

laisser sa place à Mokhtar
Benmoussa, espère faire

son grand retour cette
saison. L’ancien défenseur

de la JSS attend néan-
moins de savoir si le club

aura la possibilité de re-
cruter ou non, lui qui est
privé de recrutement par

la CRL.  

LES SCORPIONS
PRÉPARENT UNE

MARCHE PACIFIQUE
Alors que la direction

s’active pour finaliser la
venue de l’entraîneur

Ahmed Slimani, les fer-
vents supporters de

l’USMBA sont mécon-
tents de ce choix et pré-

parent une grande
marche pacifique durant
la journée d’aujourd’hui.
L’occasion aussi pour les
Scorpions de réclamer le

départ de tous les diri-
geants, qui ont failli dans

leur mission. 
Tadjeddine

Après avoir émis le souhait de
quitter l’USMBA, le défenseur
central Hamza Mohamed a dé-
cidé de retirer sa plainte auprès
de la commission des litiges, suite
à sa réunion avec la direction,
tout en confirmant sa volonté de
poursuivre l’aventure avec le club
phare de la ville de Sidi Bel-
Abbès. «J’ai trouvé un accord avec
la direction concernant mon ave-
nir. J’ai décidé par la suite de reti-
rer ma plainte à la CRL, tout en
acceptant de rester la saison pro-
chaine à l’USMBA.»

«J’espère que tout sera
réglé avant le début de la
saison»

«Malgré ma décision de rester,
j’espère juste que les dirigeants
vont régler tous les problèmes
avant le début de saison. Il faut
trouver un accord avec les
joueurs mécontents, pour bien
préparer le prochain exercice.» 

«Avec 20 clubs, la
programmation risque de
poser problème»

«Ce n’est pas un problème pour
moi de disputer un championnat
avec 20 clubs, car il suffit juste de

réussir une bonne préparation
d’avant-saison pour pouvoir enchaî-
ner les matches. Mais le gros souci
reste la mauvaise programmation,
avec des matches reportés, qui peu-
vent fausser tous vos plans.»

Propos recueillis par 

MOUSSI «DEUX
MOIS SUFFISENT
POUR PRÉPARER 
LES JOUEURS»

L'entraîneur adjoint de l'ASO
Chlef, Fodil Moussi, a révélé
que la période de deux mois
pour la préparation de la saison
reste très suffisante, lorsqu'il a
déclaré : «Je crois qu'une période
de préparation de deux mois
sera suffisante pour bien prépa-
rer les joueurs, car scientifique-
ment la période de préparation
devrait aller de 6 à 8 semaines,
même si nous traversons des cir-
constances particulières en rai-
son de l’arrêt de six mois. Il n’y
aura toutefois pas une prépara-
tion spéciale. Au contraire, il
faut faire preuve de prudence en
augmentant le volume de travail
progressivement pour charger les
batteries des joueurs, car brûler
les étapes entraînerait des bles-
sures aux joueurs et c'est ce que
nous ne souhaitons pas», af-
firme-t-il.
«Le protocole sanitaire
doit être strictement
respecté»

Le conseiller en sports, Fodil
Moussi, a souligné la nécessité
que le "protocole" de santé soit
pleinement respecté : «La pré-
paration doit se dérouler selon
un" protocole "de santé fort tel
que celui qui a été mis en œuvre
dans divers championnats où les
stades et les lieux de mise au vert
des joueurs doivent désormais
être stérilisés afin d'éviter toute
mauvaise surprise, et nous de-
vons également effectuer des
contrôles au moins une fois
toutes les deux semaines. Cela
s’inscrit dans le cadre de la pré-
servation de l'intégrité de l'en-
semble des acteurs de la balle
ronde sans exception.» 

S. B.

LE RECRUTEMENT
LOIN D’ÊTRE TERMINÉ

En plus de trouver un accord
avec les joueurs concernant leurs
arriérés de salaire, la direction doit
aussi s’activer pour renforcer le
groupe, pour le grand retour du
Rapid en D1. Habitué à miser sur
de grands noms, le président
Hamri a décidé de changer ses ha-
bitudes, et serait tout proche de
valider le recrutement du latéral
droit du WA Boufarik, Mechti, au-
teur de probantes prestations la
saison dernière, surtout en Coupe
d’Algérie. 

Son agent a rencontré
Bahloul 

Selon une source proche de ce
dossier, l’agent du défenseur aurait

rencontré Mohamed Bahloul, qui
a représenté la direction, en trou-
vant un accord final. Du coup,
Mechti est le grand favori pour
être la première recrue estivale du
RCR avant d’attaquer l’exercice
2020-21. 

Il a failli opter pour l’ASO 
En attendant sa venue à Reli-

zane, pour parapher officiellement
son contrat, Mechti était tout
proche de rejoindre l’ASO. Mais la
proposition financière du Rapid a
convaincu le joueur de zapper
l’écurie chélifienne pour rejoindre
le RCR. 

I. S. 

S’il est forcément très fier de participer
au retour du RCR en Ligue 1 Mobilis, le dé-
fenseur central et capitaine du Rapid, Zi-
dane, refuse pour autant de s’enflammer,
en rappelant la difficulté de l’élite. «Le fait
de jouer en L1 n’est pas facile, on s’attend
à un parcours très compliqué, surtout avec
un championnat à 38 journées. Pour réus-
sir de bonnes performances, il faut une ex-
cellente préparation d’avant-saison, surtout
après de long mois d’arrêt à cause de la
pandémie du coronavirus. Il faut aussi sou-
tenir l’équipe, que ce soit les dirigeants,
mais aussi les autorités locales et tous les

entrepreneurs locaux, afin de créer une
bonne ambiance au sein du club.» 

Hamri doit être épaulé au plus vite 
Malgré la volonté du nouveau wali de

Relizane d’aider la direction à faire face à
la crise financière, beaucoup affirment que
le président Hamri ne doit pas se conten-
ter uniquement des subventions des auto-
rités locales, en lui conseillant d’ouvrir la
porte à d’autres industriels désireux d’ai-
der le club sur le plan financier, tout en oc-
cupant un rôle important au sein du
conseil d’administration.

En attendant de grands noms

MECHTI PROCHE DE
REJOINDRE LE RAPID 

ZIDANE : «IL FAUT S’UNIR
POUR LE BIEN DU RAPID»

HAMZA «J’AI TROUVÉ UN
ACCORD AVEC LA DIRECTION
POUR RESTER»
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Cet été, les Sang et Or ont
décidé de se séparer des
services de pas moins de

dix joueurs. Si des éléments tels
que Chahreddine Chaouch, So-
fiane Khadir et Mohamed Ali
Chihati ont accepté de résilier
leur contrat, ce n’est pas le cas
pour les autres. Malgré les
nombreux rendez-vous, les di-
rigeants n’ont pas réussi à les
convaincre de résilier leur bail.
Un bras de fer se profile à l’ho-
rizon entre la direction et les
joueurs qui ne font pas partie
des plans de l’entraîneur et cela
à quelques jours seulement de
la reprise des entraînements.  

Habchi, Djermouni et
Zaâtout veulent tout leur
argent

Neuf joueurs n’ont pas encore
signé la résiliation de leur
contrat. D’après une source
proche de ce dossier, des élé-
ments tels que Mohamed Zaka-
ria Habchi, Mohamed Amine
Djermouni et El Hosseyn Zaâ-
tout exigent la totalité de leur
argent et d’être payés jusqu’au
dernier centime, c'est-à-dire
jusqu’à la fin de leur contrat
avec le Nasria. Il est à noter que
le bail du premier expirera l’été
2021, quant aux deux derniers,
ils leur restent deux ans de
contrat.     

La direction est prête 
à faire des efforts

Protégés par des contrats, la
direction sait très bien que les
joueurs qui refusent de résilier
leur contrat sont dans leur
droit. Face à cette situation et
malgré la crise financière sans
précédent qu’ils sont en train
vivre, les Sang et Or sont prêts à
montrer leur bonne foi et faire
des efforts pour indemniser les
joueurs libérés. La balle est dés-
ormais dans le camp de Moha-
med Zakaria Habchi et ses
coéquipiers, à eux de revoir
leurs exigences à la baisse s’ils
souhaitent opter pour une autre

équipe qui leur accorde le privi-
lège de jouer chaque week-end.     

Al-Gritli, un autre cas
Arrivé l’hiver dernier en pro-

venance d’Al-Ahly Tripoli SC,
Moayed Al-Gritli est un cas à
part. En effet, depuis plusieurs
mois à son domicile en Libye, le
milieu de terrain n’arrive tou-
jours pas à rentrer à Alger pour
discuter avec les responsables et
essayer de trouver un accord
pour résilier son bail. Un vérita-
ble casse-tête pour la direction
qui tente depuis plusieurs se-
maines de trouver une issue
pour ce cas.  

Rachid C.

Le centre de Bensiam sera désinfecté 
Les Sang et Or continuent de s’activer pour

assurer une meilleure reprise possible. Au-
jourd’hui, la direction et les responsables de
l’APC/Hussein Dey ont prévu de désinfecter
le centre d’entraînement de Bensiam dans le
cadre des mesures préventives contre la pan-
démie du coronavirus qui affecte l’Algérie et
plusieurs autres pays à travers le monde. Le
terrain, les bureaux, les vestiaires ainsi que le
matériel pédagogique seront tous concernés
par cette opération de désinfection.     

Le rendez-vous avec Yaya décalé de
24h 

Prévu dans un premier temps pour hier, le
rendez-vous entre Faouzi Yaya et la direction
n’a finalement pas eu lieu. D’après une source
digne de foi, retenu par un empêchement fa-
milial, l’ancien joueur de l’USMA a contacté
les responsables pour s’excuser de ne pas
pouvoir se présenter à Alger. Compréhensifs,
ils lui ont fixé un nouveau rendez-vous pour
discuter d’un éventuel renouvellement de
contrat. Si tout se déroule comme prévu, c’est
aujourd’hui que les deux parties devront se
rencontrer.   

Le MCO, le CABBA et l’OM veulent
Moulay

Mis sur la liste des joueurs libérés, l’ancien
international U20, Abdelaziz Moulay, ne
devra pas trouver des difficultés pour rebon-
dir. Selon nos informations, le MCO, le
CABBA et l’Olympique de Médéa sont tous
sur ses traces. Pour rappel, n’ayant pas encore
trouvé un accord avec la direction pour rési-
lier son bail, l’enfant d’Oran est attendu jeudi
à Alger pour négocier avec le président Ba-
chir Ould Zmirli.   

Ghimouz sera nommé DTS ? 
À quelques jours de la reprise des entraîne-

ments, la direction husseindéenne n’a tou-
jours pas nommé de DTS. Pour succéder à
Abdennour Souilah, les Sang et Or songent à
Mohamed Mekhazni mais aussi Driss Ghi-
mouz. En plus d’avoir les diplômes et les
compétences pour assumer cette lourde res-
ponsabilité, Driss Ghimouz a déjà occupé ce
poste dans le passé à l’USMA. Chose qui
pourra jouer en sa faveur.    

R. C.

OM USBUSBUSBPAC

Comme c’était attendu, la di-
rection a entamé ces der-
nières heures les

négociations avec les cadres. Li-
bres de tout engagement, ils ne
sont pas contre l’idée de poursui-
vre l’aventure avec l’Olympique de
Médéa, mais ils refusent de rempi-
ler tant qu’ils n’ont pas encore tou-
ché leurs arriérés de salaire. La
balle est donc dans le camp des di-
rigeants. À eux de faire le néces-
saire pour prouver leur bonne foi
et payer les joueurs.     

Il a régularisé une partie 
de leur situation financière

Ayant reçu dernièrement un
chèque de 1 milliard 500 millions
de centimes de la part du Groupe
Saidal, le président Mahfoud Bou-
khelkhal n’a pas souhaité perdre
plus de temps. D’après une source
proche de ce dossier, le boss mé-
déen a déjà commencé à régulari-
ser une partie de la situation
financière des cadres. Cette opéra-
tion devra se dérouler tout au long
de cette semaine. En effet, il sou-
haite boucler ce dossier le plus ra-
pidement possible afin qu’il puisse
s’attaquer à d’autres affaires qui

préoccupent les esprits des sup-
porters.  

Il mise sur la stabilité
De retour parmi l’élite après une

seule saison passée en Ligue 2 Mo-
bilis, les Olympiens souhaitent res-
ter sur la même dynamique du
précédent exercice le plus long-
temps possible. Pour atteindre

l’objectif tracé et terminer
parmi la première moitié du
classement, Mahfoud Boukhel-
khal mise sur la stabilité du
groupe et le maintien des élé-
ments qui ont contribué au re-
tour de l’OM en Ligue 1
Mobilis. 

Il cherche de nouvelles
sources de financement

Marginalisé par les autorités
locales, l’Olympique de Médéa
est l’une des rares équipe du
championnat qui n’a bénéficié
d’aucune subvention lors du
précédent exercice. Pour faire
face à la crise financière sans
précédent que le club est en
train de traverser, Mahfoud
Boukhelkhal a décidé de cher-
cher de nouvelles sources de fi-

nancement. D’après une source
proche de ce dossier, il est en dis-
cussion avec plusieurs commer-
çants et industriels de la ville. Sous
une terrible pression, le président
compte beaucoup sur leur soutien
pour renflouer les caisses avec des
sommes qui serviront au recrute-
ment.       

Mohamed A. 

Comme c’est le cas pour l’en-
semble des équipes de la
Ligue 1, les Jaune et Bleu

sont autorisés à entamer les pré-
paratifs pour la prochaine saison

à partir de dimanche. Préoccupés
par plusieurs dossiers tel que le

transfert de Tahar Benkhelifa et
Sabri Cheraïtia, les responsables

s’activent dans tous les sens pour
s’assurer que la reprise se dérou-

lera dans les meilleures condi-
tions. Ce n’est un secret pour

personne, en cette période de
pandémie de coronavirus, les

joueurs sont obligés d’effectuer
des tests de dépistages avant de

reprendre les entraînements. Face
à cette situation, les dirigeants ont
pris attache avec les responsables
de l’institut pasteur. D’après une

source fiable, c’est le samedi
matin que les partenaires de

Mokhtar Ferrahi devront se pré-
senter pour les effectuer.   

Mechri assurera l’intérim 
Dans un autre contexte, la di-

rection n’a toujours pas réussi à
trouver une solution pour rapa-

trier le nouvel entraîneur, Hakim
Malek et ses deux assistants qui

sont toujours en France. Une si-
tuation embarrassante mais qui

ne devra pas influer sur le dérou-
lement des préparatifs. D’après

une source proche de ce dossier,
l’ancien adjoint de José Maria

Nogues et Francisco Chalo, Ra-
chid Mechri assurera l’intérim

lors de cette période. En contact
permanant avec le coach qui lui a
remis le programme à suivre du-

rant cette période, il sera aidé
dans sa mission par le prépara-

teur physique de l’équipe réserve.
Ayant acquis une longue expé-
rience tout au long de leur car-

rière, les deux hommes
entameront le travail en attendant
que la direction réussie à trouver

une solution pour rapatrier le
technicien franco-algérien et ses

deux adjoints. Pour rappel, les
Jaune et Bleu devront reprendre
dans un premier temps au stade

Ahmed Falek à Hydra. Habitués à
effectuer des stages en Europe de
l’Est, tout porte à croire qu’ils se

contenteront cette année d’un re-
groupement de dix voir quinze

jours à Mostaghanem.      
Rachid C.

LA DIRECTION A TOUT PRÉVU
POUR LES TESTS DE DÉPISTAGE  

BOUKHELKHAL ENTAME LES 
NÉGOCIATIONS AVEC LES CADRES

BRAS DE FER ENTRE LA
DIRECTION ET LES LIBÉRÉS



Ces derniers jours, le nom, l’ex-
directeur général du club, Ra-
chid Redjradj, a été cité à

plusieurs reprises dans l'entourage du
club. L’homme en question, qui a déjà
occupé le poste de directeur général à
la JSMB, il y a sept ans de cela, fait
l'unanimité. Bénéficiant d'une grande
estime auprès des Béjaouis, beaucoup
voient en lui l'homme de la situation.
Son expérience dans le domaine et
son savoir-faire ne peuvent qu'être
bénéfiques pour le club. D'après cer-
taines sources, l’homme en question
serait de retour de la JSMB à partir de
la saison prochaine. Invité de la télé-
vision algérienne, l’ancien directeur
général de la JSMB a évoqué ce sujet :
«Je ne vous cache que c’est Boualem
Tiab en personne qui a pris attache
avec moi pour me proposer de revenir
au club. Vous savez mieux que per-
sonne que je ne peux pas dire non à
mon club, la JSMB. On a juste abordé
ce sujet de mon retour, mais pour le
moment rien n’est encore fait d’une
manière officielle.»

«On va se rencontrer après
son retour de France»

Même s’il a donné son aval pour un
probable retour à la tête du club, Radj-
radj attend toutefois, le retour de l’ancien
président, Boualem Tiab qui se trouve
bloqué en france à cause de la crise sa-
nitaire, pour discuter de tous les détails
concernant son retour à la JSMB :
«Comme je viens de vous dire. J’ai eu une
première discussion avec Boualem Tiab
au téléphone, mais on ne pouvait aller
dans les détails, alors on s’est donné ren-
dez-vous dès son retour de France pour
trancher la question. Je n’ai jamais fermé
la porte à la JSMB et j’ai toujours exprimé
ma disponibilité à venir aider cette
équipe. C’est après tout le club du cœur.
Mais comme je viens de vous l’expliquer,
pour l’instant, il n’y a rien de concret. Tout
sera réglé en principe dés le retour de Tiab
de la France.”
«Je veux qu’on croie à notre
projet de restructurer le
club»

En parlant brièvement des grandes
lignes de son projet, Redjradj dira :

«Quand il s’agit de la JSMB,
je ne pourrais jamais tourner
le dos à ce club. Je n’ai pas
envie de précipiter les choses.
Toutefois, je voudrais bien
annoncer que j’ai un grand projet spor-
tif et social pour la JSMB. Le club n’a
pas besoin d’investissement unique-
ment, elle a besoin d’un projet sportif
qui accordera la priorité aux enfants
de la région qui recèle des compétences
énormes. Il faut tisser des relations
avec l’ensemble des clubs de la région
qui évoluent dans différentes divisions
pour profiter de leurs ressources hu-
maines pour les catégories jeunes. Il
faut aussi ouvrir les portes aux anciens
joueurs qui ont tout donné à ce club, ils
ont toujours quelque chose à apporter
sur le plan technique. En tout cas, mon
projet est ambitieux, je le dévoilerai au
moment opportun.»

«Le club a vécu des
moments difficiles ces
dernières années»

Redjradj n’est pas allé avec le dos de
la cuillère pour fustiger une fois de
plus les anciens dirigeants auxquels il
impute l’entière responsabilité de la
crise. L’homme en question a évoqué
donc plusieurs sujets dont celui des
actionnaires : «La situation que tra-
verse la JSMB depuis un moment m'in-
quiète, nous vivons mal tout ce qui se
passe ces derniers temps et je trouve
même que le club est en danger si une
solution n'est pas trouvée pour le sauver
de la dérive. La JSMB est un symbole,
plus qu'un club de football pour ceux
qui ne le savent pas encore, un club
pour lequel des générations entières ont
donné leur vie. Pour ma part, j'appelle
tout un chacun à la sagesse pour régler
ces conflits.»
«On planifiera un projet à
long terme et le club doit
oublier l’accession pendant
deux à trois saisons»

pour réussir dans une équipe, Redj-
radj pense qu’il faut d’abord avoir un
projet. Un moyen terme et l’autre à
long terme qui est le plus important :
«Quand on travaille, on doit avoir des
projets. Le plus important est travaillé

à long terme. C’est pour cette raison
que j’ai dit aux dirigeants de planifier
un projet d’au moins trois ans. Il faut
regarder vers l’avenir sans pour autant
oublier aussi le présent.  Ainsi, la JSMB
doit oublier surtout l’accession durant
une certaine période. L’urgence comme
je viens de vous est de restructurer le
club de la base et essayer en suite d’al-
ler chercher des meilleurs résultats
sportifs possibles pour retrouver le pa-
lier supérieur.»

«La JSMB a été le premier
club à avoir opté pour le
professionnalisme avant
même sa mise en place par
les instances du pays»

Très déçu de la situation de la
JSMB, Redjradj a tenu à rappeler à
tout le monde que la JSMB a été l’un
des clubs pilotes du championnat pro-
fessionnelle à son lancement il y a de
cela dix ans : «La JSMB a beaucoup
changé par rapport aux dernières an-
nées. Malheureusement, le club est re-
tourné à la case départ. Il ne faut pas
oublier La JSMB a été le premier club
à avoir opté pour le professionnalisme
avant même sa mise en place par les
instances du pays et cela veut tout dire
à mon avis. la JSMB a été même le club
pilote pour les autres équipes et le voir
aujourd’hui dans une telle situation ca
fait vraiment t mal au cœur.» 

«La crise financière a influé
sur les résultats techniques»

Abondant dans le même sujet, Ra-
chid Redjradj s’est exprimé sur la si-
tuation sportive, administrative et
financière de son équipe. Il dira d’em-
blé : «La situation est catastrophique
tant sur le plan sportif, administratif
que financier. D’ailleurs, la direction se
retrouve à payer des joueurs qui ont
évolué à la JSMB lors des précédentes
saisons. Les responsables de cette si-
tuation se reconnaîtront. Le souffre
vraiment sur le plan financier et cela a
bien sur influé négativement sur les ré-

sultats sportives qui n’ont pas suivi.»

«Tiab a été mêlé dans des
conflits qui ne le concernent
pas»

Durant son passage, Tiab n’a pas
hésité aussi à lancer un message fort
à l’ancien président Tiab pour lui de-
mander de ne plus se mêler des
conflits des autres dirigeants qui ne
veulent pas du bien pour le club :
«Boualem Tiab n’a jamais eu un pro-
blème avec quelconque. Il a toujours
géré les problèmes avec tact et intelli-
gence. Ces derniers temps, il s’est mêlé
dans des conflits qui ne le concernent
pas. Il doit ainsi, être au dessus de cette
guéguerre. Cela n’avance à rien. Il doit
juste regarder en avant et essayer d’ai-
der cette équipe de la JSMB dont il a
réussi beaucoup durant son passage
durant les années ou il était le prési-
dent de la JSMB.»

«La JSMB n’est pas habituée
à ces conflits entre
personnes»

Rachid Redjradj, qui a travaillé du-
rant plus de vingt ans dans cette
même équipe, regrette amèrement ce
qui se passe actuellement entre les di-
rigeants suite à leurs conflits qui ont

conduit le club vers la tourmente : «Il
y a quelques années, la JSMB a été
donnée comme exemple sur tous les
plateaux de TV et aujourd’hui, on est
devenu un club qui alimente la une des
journaux suite aux problèmes. Ce n’est
pas normal tout cela. Le club n’est ha-
bitué à ce genre de pratique et c’est
pour cela que les gens doivent entrer la
hache de guerre pour essayer justement
de sauver cette équipe.»

«Je vais œuvrer pour unir
toute la famille de la JSMB»

Avant de conclure, Redjardj a tenu
à lancer un appel à tous les amoureux
du club pour s’unir dans l’intérêt de la
JSMB : «À présent, on doit se concen-
trer sur l’avenir de la JSMB. Le mo-
ment n’est pas propice à ce genre
conflit. Le club a besoin de sérénité et
l’heure est à la remobilisation générale.
On doit surtout unir la famille de la
JSMB et nos efforts dans le but de sau-
ver le club. Personnellement, je vais
faire de mon mieux pour réconcilier et
unir les déférentes parties de la famille
de la JSMB. Cela est très important
dans la vie quotidienne d’un club. Il
faut éviter les conflits pour tout ira
pour le mieux.»

S. A.
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Après avoir connu un ralentissement
depuis quelques semaines, les choses
devraient bouger dans le bon sens à

partir de la semaine prochaine. D’ailleurs, on
a appris qu’une réunion entre les dirigeants
est prévue incessamment afin d’évoquer la
préparation de la nouvelle saison. D’ailleurs,
le volet financier  est l’objet principal de cette
réunion puisque la direction aura besoin
d’une somme colossale pour faire face à la si-
tuation actuelle. C’est dire que les choses se-
ront encore plus claires dans quelques jours
après le flou qui a persisté durant plusieurs
jours. C’est le mois de tous les espoirs d’autant
plus que les supporters attendent toujours du
nouveau à propos de l’équipe et surtout le
volet recrutement après que certains avaient
promis des noms de plusieurs joueurs qui ont
déjà évolué en Ligues 1 et 2 Mobilis. 

Régulariser les joueurs dans les plus
brefs délais 

Le problème financier qui empeste la vie du
club s'était déjà posé depuis longtemps et les

supporters avaient cru que c'était juste un
passage et que la situation financière du club
allait s'améliorer. Ils veulent être payés le plus
vite possible. Ces derniers ne veulent plus re-
vivre de fausses promesses. En tant que club
professionnel, le MOB ne peut fonctionner de
cette façon, n'attendant que les subventions
de l'Etat. Les dirigeants du club doivent agir
vite, avant que la situation ne se dégrade da-
vantage surtout que cette dernière est aussi en
mauvaise posture. 

Assainir son contentieux avec la CRL
pour pouvoir recruter 

Le MOB est concerné par l'apurement de
sa situation financière vis-à-vis des éléments
ayant déposé leur contrat, au niveau de la
Commission de résolution des litiges. Si les
engagements de la direction ne sont pas ho-
norés, le club sera carrément privé de recru-
tement. Ce qui risque de se présenter comme
une catastrophe pour la formation béjaouie,
qui est dans l’obligation d’engager des élé-
ments d’expérience pour éviter le pire. Avant

de songer à recruter, les responsables du
MOB devront régler définitivement les arrié-
rés des joueurs dont le montant s’élève à des
centaines de millions de centimes. Devant
cette situation, l’argent est la seule solution car
au train où vont les choses on ne risque pas
d’annoncer une bonne nouvelle dans les jours
à venir, à moins que la direction du club ne
parvienne à trouver la solution idoine. 

Recruter un entraîneur de renom
pour jouer l’accession 

Les lendemains de la relégation vont être
très difficiles à gérer du côté de la direction
qui va se retrouver fragilisée plus que jamais
cet été. Toutefois, les responsables n’ont pas
trop le choix, ils doivent se mettre au travail
afin d’éviter un autre scénario catastrophique
qui pourrait aussi couter très cher au MOB
lors de la saison prochaine. Bref, ainsi, les res-
ponsables, doivent penser d’ores et déjà à re-
cruter un entraineur de renom. Un
entraîneur qui pourrait bien redonner à cette
équipe son âme. Un entraîneur capable de

gérer les mentalités de ses joueurs et faire re-
venir le MOB au devant de la scène le plus
vite possible. En tous les cas la direction  n’a
pas le droit de commettre les mêmes erreurs.  

L’argent risque de faire défaut 
Un autre problème refait surface chaque été

au sein de cette équipe du MOB. En effet, l'ar-
gent fait toujours défaut, car les caisses sont
vides. Ce problème récurrent pénalise forte-
ment cette équipe sur tous les plans, particu-
lièrement la régularisation des joueurs. Ainsi,
pour pouvoir faire tour cela, régulariser
joueurs, régler les contentieux avec la CRL et
préparer la saison prochaine, l'argent s'avère
indispensable pour les convaincre. Et comme
les caisses ne sont pas encore renflouées, les
dirigeants ne veulent pas promettre et cher-
chent les meilleurs moyens pour débloquer la
situation. Ce club attend toujours la subven-
tion des autorités locales pour entamer la sai-
son. Et si ça continue de la sorte, le club vivra
une saison difficile. 

S. A.

DES DOSSIERS CHAUDS ATTENDENT LA NOUVELLE DIRECTION 

REDJRADJ : «TIAB M’A SOLLICITÉ POUR UN RETOUR
À LA JSMB»



INTÉRÊT MUTUEL ENTRE
SALAH ET LE BARÇA 

Souhaitant opérer une grosse révolution au FC Barcelone, Ro-
nald Koeman scruterait notamment du côté de Liverpool. En
plus d’un fort intérêt pour le milieu de terrain néerlandais
Georginio Wijnaldum, l’ancien sélectionneur des Pays-Bas, se-
rait tenté par le recrutement de Mohamed Salah. C’est en
tout cas ce qu’a affirmé Sjaak Swart, ami proche de Ronald
Koeman et recordman du nombre de matchs disputés avec
l’Ajax Amsterdam: « Je sais que Koeman le veut et je sais que
Salah voudrait y aller. Je ne donnerai pas plus de détails, mais
croyez moi, je sais.» Auteur d'un triplé lors de la première
journée de la Premier League, face à Leeds (victoire 4-3), Mo-
hamed Salah est étincelant depuis deux ans avec Liverpool.

LA VIEILLE DAME PRÉPARE UNE
OFFRE POUR AOUAR

Auteur d'une saison séduisante et surtout considéré comme
l'un des grands artisans du parcours de l'Olympique Lyon-

nais en Ligue des Champions, Houssem Aouar est pisté
par de grands clubs européens. En plus d’un intérêt de

Manchester City et Arsenal, le milieu offensif,
serait pisté par la Juventus Turin.
Andrea Pirlo et les dirigeants tu-
rinois pourraient proposer

une offre de 50 millions d'euros à l'OL pour
son joyau. A noter que Sami Khedira, qui est
poussé vers la sortie, ne souhaite faire
aucun cadeau à ses dirigeants, en refusant
une proposition pour résilier son contrat
qui se termine en juin 2021. 

GUARDIOLA 
PRÊT À DES 
FOLIES POUR
GIMENEZ

Incapables de bou-
cler la venue du roc

défensif de Na-
ples  Koulibaly,
les Mancuniens se
seraient désormais
tournés vers José

María Giménez, le défen-
seur de l'Atlético de Ma-

drid. Selon les informations
du quotidien AS, on parle
d'une offre aux alentours
de 89 millions d'euros,
plus cinq de bonus pour

l'international uru-
guayen. Les Colchoneros

n'ont pas encore ré-
pondu, mais ils
exigeraient le

paiement de sa
clause libéra-

toire de 120
millions

d'euros.

HOENESS : 
« TIAGO A UN ACCORD

AVEC LIVERPOOL OU MAN
UNITED, OU AVEC LES DEUX »

Désireux de relever un nouveau défi, le milieu de
terrain espagnol iago Alcantara, est toujours
lié au Bayern Munich. Pour Sport1, le diri-
geant Uli Hoeness s’est exprimé sur l’avenir de
l’ancien joueur du FC Barcelone : « Nous lui

avons proposé un super contrat, mais à
la dernière minute, il a changé

d'avis. Il a probablement un ac-
cord à titre personnel

avec Liverpool ou
Manchester Uni-
ted, ou avec les
deux. Liverpool et
Manchester United
ne nous ont pas fait

d'offre pour iago. Ils
bluffent et attendent la der-
nière semaine de la fenêtre des
transferts pour faire une offre bon
marché. Le Bayern doit décider s'il
veut jouer ce jeu ou rester sur ses
positions et le garder. »

VARANE : «RAMOS EST UNE
LÉGENDE À MADRID»

Lors d’un entretien accordé à BeIN Sports, Raphaël Varane a été interrogé
sur l'après Ramos et a rendu hommage à son capitaine, comme repris par
Goal : « Ce qui est sûr, c'est qu'on est très complémentaires avec Sergio
Ramos, dans notre façon de jouer. On a des qualités qui se complètent par-
faitement, on joue depuis plusieurs années ensemble, donc on se connaît très

bien. Une défense ça fonctionne par binôme et cette entente est très
importante. Pour l'après Ramos, c'est difficile de se projeter. Je

suis un leader à ma façon. Avec mes coéquipiers, je parle
beaucoup avant les matches, on parle tactique, place-

ment. On a chacun notre façon de
faire….Pour la suite, c'est difficile de se

projeter, le Real Madrid c'est un très
très grand club avec des grands

joueurs. Ce qui est important
c'est que chacun joue son rôle

dans l'équipe. Chacun tire
l'équipe vers le haut.

Quand on a gagné
nos titres, nos

Ligues des cham-
pions, c'était en
équipe, avec onze lea-

ders sur le terrain à chaque fois.
Sergio est une légende à Madrid.

Le futur pour l'instant je ne me pro-
jette pas, mais c'est sûr que Ramos est

un joueur très important pour nous.» 
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REAL MADRID BARÇA

JUVENTUS
OM

PSGLIVERPOOL

BAYERN MUNICH

INTER MILAN ARSENAL

MAN CITY

CAVANI OFFRE
SES SERVICES

AU BARÇA
Libre depuis la fin de son aventure au PSG, Edinson Cavani, veut

poursuivre sa carrière dans un grand club. Depuis plusieurs semaines,
de nombreuses écuries se sont penchées sur son cas, notamment

Benfica, l'Atlético Madrid, Boca Juniors ou encore la Juventus
Turin. Mais selon le quotidien catalan Sport, El Matador

aurait proposé ses services aux responsables du FC Barce-
lone. Luis Suarez sur le départ, les dirigeants catalans

pourraient voir d'un bon oeil l'arrivée d'un joueur d'ex-
périence à ce poste, même si pour l'instant, les deux

pistes principales se nomment Memphis Depay et Lau-
taro Martinez. 

LA FOLLE RUMEUR 
LAUTARO MARTINEZ
AU REAL MADRID 

Annoncé sur les tablettes du FC Barcelone depuis
de longs mois, Lautaro Martinez et le Real Madrid au-
raient un accord de principe pour un transfert. Avec
un salaire annuel de huit millions d’euros pour
le buteur argentin au sein de la Maison
Blanche, qui aurait accepté de céder Luka
Jovic pour faire baisser la transaction à 60

millions d’euros. Mais selon les informa-
tions d’ABC, qui s’appuie sur des sources madri-

lènes, Lautaro ne serait tout simplement pas
dans les petits papiers de la Maison Blanche. A

noter que d’après le quotidien britannique
e Telegraph, l’ailier international croate,

Ivan Perisic, qui vient de retrouver l’Inter
Milan à la suite d’une saison de prêt au
Bayern Munich, est convoité par Man-
chester United. Les Red Devils devront
certainement débourser 20M€ au mini-
mum pour l’arracher aux Nerazzurri. 

RUNARSSON
PISTÉ POUR
REMPLACER
MARTINEZ 

Doublure de Bernd Leno
dans le but des Gunners, Emi-
liano Martinez est sur le point
d'être transféré à Aston Villa. Ar-
senal de son côté, cherche à
remplacer son gardien nu-
méro 2 et d'après 'The
Sun', les Gunners piste-
raient David Raya, qui
joue actuellement à Brent-
ford. Outre le portier es-
pagnol, Arsenal penserait
également à Runar Alex
Runarsson. Sous contrat
jusqu'en juin 2022 avec
le DFCO, l'international
islandais de 25 ans
est resté sur le banc
lors des trois pre-
mières journées
de Ligue 1.

THAUVIN : «C'EST LA VICTOIRE
D'UN CLUB, D'UN PEUPLE »

Auteur du but de la victoire face au PSG (0-1),
Florian Thauvin savoure ce succès très spé-

cial, qui a mis fin à neuf ans d'attente
pour le peuple marseillais, en té-

moigne ses propos rapportés par be-
soccer.com : « C'est du bonheur, ça

fait plaisir. C'est la victoire d'un
club, la victoire d'un peuple. Une

victoire personnelle pour moi,
parce que ça fait un an jour
pour jour que je me suis fait

opérer. La vie nous réserve parfois
de belles surprises. Je n'aurais jamais

pensé, il y a un an, qu'il m'arriverait ça. Ça
me fait plaisir et ça m'a donné raison de

m'accrocher, de ne pas baisser les bras. Du
début à la fin, cela a été un match compliqué. On a
beaucoup couru, on a fait que défendre. On s'est

battus les uns pour les autres.»

Neymar tacle sèchement
Alvaro Gonzalez 

Défait et expulsé lors du Classique di-
manche face à l'OM (0-1), le Parisien Ney-
mar est au cœur d'une polémique avec le

Marseillais Alvaro Gonzalez, qu'il accuse d'in-
jures racistes. Si le défenseur marseillais s'est
défendu d'avoir tenu des propos racistes,
l'ancien joueur du Barça s’est exprimé sur

son compte Twitter : "Tu n'es pas un
homme qui assume son erreur, perdre
fait partie du sport. Maintenant, insulter
et introduire le racisme dans nos vies,
non, je ne suis pas d'accord. JE NE TE
RESPECTE PAS! TU N'AS AUCUN CARAC-
TERE! Assume ce que tu dis mon frère...

Sois un HOMME! RACISTE.»
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Le buteur algérien de Vitesse Arnhem, Oussama
Darfalou, revient dans cet entretien exclusif accordé
au Buteur sur ses dernières performances en amical
puis en match officiel, et affiche ses
ambitions de revenir en sélection
dès le prochain rassemblement des
Verts qui devrait avoir lieu en
Hollande, un pays où il évolue
depuis deux ans maintenant. Le
meilleur buteur de son club en
période de préparation avec 5 buts
marqués en 6 matchs disputés nous
parle du secret de cette belle forme
affichée depuis la fin du confinement aux Pays-Bas.
Entretien !

Une première victoire et déjà un premier but décisif. Par-
lez-nous un peu de votre performance
contre Waalwijk ?
Je dirais que je suis très content d’avoir

pu confirmer mon efficacité devant les buts
en match officiel. Ce but est important sur
le plan personnel et collectif car il nous per-
met de glaner les trois points dès l’entame
du championnat à l’extérieur. Il intervient
après une période de préparation prolifique
pour moi où j’ai pu marquer 5 buts en 6 ren-
contres. Ça vient aussi me donner une bonne dose de confiance
pour la suite du parcours et me poussera à travailler plus
inch’Allah. 

Ça confirme aussi votre bon retour avec le VVV
Venlo en hiver passé, freiné par cet arrêt du
championnat qui vous a aussi privé d’un re-
tour en sélection le mois de mars dernier ?
Effectivement j’étais sur une bonne dyna-

mique. Après une première saison difficile en
Europe où j’avais rencontré quelques pro-
blèmes notamment avec l’ancien entraîneur
de Vitesse Arnhem, j’ai pu m’adapter sur-
tout après mon prêt à Venlo où j’ai pu me
montrer et me mettre en valeur. Cela a été
payant puisque le coach Belmadi m’avait
retenu dans une liste élargie pour le stage
du mois de mars malheureusement annulé
à cause de la pandémie du coronavirus. Je
voudrais à cette occasion réitérer mes condo-
léances à toutes les victimes de ce virus. Inch’Al-
lah l’avenir sera meilleur.

Justement, en période de préparation, on
vous a vu affûté et là vous confirmez en
match officiel. C’est quoi le se-
cret?
C’est le travail et bien

sûr la confiance du
nouveau coach. Le
nouvel entraîneur
allemand de Vi-
tesse m’a vite
rassuré et mis
en confiance.
Contrairement
à l’ancien coach
qui ne me faisait
pas jouer pour
des raisons que
j’ignore, cette
année je démarre
sur de bonnes
bases et j’espère
continuer ainsi
pour confirmer
encore et donner
raison à mon ac-
tuel coach 

Il vous a dit quoi

au juste ?
Il m’a signifié lors d’une rencontre en tête-à-

tête avec lui juste avant l’entame de la saison
qu’il misait beaucoup sur mes qualités et que
j’étais l’attaquant idéal pour le schéma de jeu
qu’il voulait mettre en place. Je crois que c’est
suffisant pour un attaquant de retrouver son
efficacité et ses capacités de buteur. Sa moti-
vation m’a beaucoup aidé et j’essaye de lui
rendre cette confiance sur le terrain. En

plus j’ai envie de bien représenter le joueur
algérien dans un championnat où on ne

connaissait vraiment rien sur la valeur du joueur local. Je
suis à ma connaissance le premier algérien parti du pays à
avoir décroché un contrat aux Pays-Bas et je dois absolu-

ment donner une belle image du footbal-
leur de mon pays. 

Premier match, premier but. Avez-vous
un objectif ou un seuil à atteindre cette
saison ?

Inch’Allah ! Dans ma tête j’ai un nom-
bre de buts que j’ambitionne de marquer
cette saison mais je préfère le garder
pour moi. Je vous tiendrai au courant

en fin de saison si bien entendu j’égale ce
nombre de buts ou je le dépasse. Après, l’objectif est de marquer
le plus grand nombre de buts possibles. 

Vous avez déjà fait au moins un stage avec Belmadi et sur
cette forme que vous affichez, vous avez l’ambition de reve-
nir en sélection pour le mois d’octobre prochain ?

Je ferai tout pour regagner une place en équipe nationale.
Je vais profiter de tous les prochains matchs pour gagner
encore des points et tenter de convaincre le coach Belmadi,

inch’Allah. Je redoublerai d’efforts pour être convoqué dès
le stage du mois d’octobre. C’est toujours un honneur
d’être retenu dans la liste de Belmadi.  
Le prochain stage est pour bientôt, beaucoup de
joueurs n’ont pas retrouvé leur forme optimale.

Pensez-vous que la sélection sera aussi perfor-
mante qu’avant l’arrêt forcé dû au coronavirus ?

Avec un sélectionneur comme Belmadi on ne
peut qu’être optimiste. Cheikh Djamel suit tout le

monde et il est au courant de tout ce qui touche
aux joueurs susceptibles de renforcer la sélection.  En
tant que joueurs, nous avons entièrement confiance en
lui. On parle souvent entre nous et on est tous una-
nimes à croire en notre sélectionneur. 

Pour finir, optimiste pour les prochaines
échéances qui attendent les Verts ?

C’est normal, la sélection est
entre de bonnes mains,

laissez Belmadi travail-
ler, c’est tout. C’est un
entraîneur à titres
qui sait où il va. Dès
le premier stage
avec lui, j’ai décou-
vert un homme
très pertinent et
perfectionniste
dans son travail.
Il nous transmet
une énergie posi-
tive et une
confiance in-
croyable, c’est
vraiment un pri-
vilège et un
grand honneur
de travailler sous
sa coupe. 
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DARFALOU «REVENIR 
EN SÉLECTION EST MON 

OBJECTIF»
«JE SAIS CE QUE JE DOIS FAIRE POUR
REGAGNER LA CONFIANCE DE BELMADI» 

DALL’OGLIO (ENT-BREST) :
«BELKEBLA N’A RIEN DE
MÉCHANT, IL EN AURA
POUR 4 OU 5 JOURS» 

Comme indiqué hier, l’Algérien Haris Belkebla n’est pas allé
au bout du match gagné par son équipe en déplacement contre
Dijon en raison d’une blessure contractée à la 24’ de jeu. Après
avoir tenté de revenir sur le terrain, l’international
algérien du Stade Brestois a dû y renoncer au bout
de quelques secondes. Souffrant d’une béquille
sans gravité à la cuisse, Belkebla en aura pour
quelques jours seulement. C’est ce que son en-
traîneur Olivier Dall’Oglio a confirmé en conférence
de presse qui a suivi ce match gagné par le
club breton sur le score de deux buts à
zéro. «Belkebla ne pouvait pas conti-
nuer le match, il souffrait de douleurs
au niveau de la cuisse il en aura pour
4 à 5 jours.» Dira le coach brestois,
rassurant. Par ailleurs, cette bles-
sure devrait rendre Belkebla indis-
ponible pour le compte du
prochain match de Brest mais
pour l’instant sa participation au pro-
chain stage des Verts prévu du 19 au

27 octobre en Hollande
n’est pas compromise.  

AL-GHARRAFA, ÇA SE
CONFIRME POUR
BENLAMRI 

Lors de l’une de nos précédentes éditions
nous avons fait part de l’intérêt porté par la
direction d’Al-Gharrafa au défenseur central
de l’équipe nationale Djamel Benlamri. Une
information qui a été confirmée hier dans la
presse qatarie qui évoque un imminent ac-
cord entre Benlamri et les dirigeants du club
où évoluent les deux Algériens Sofiane
Hanni et Adlène Guedioura. Djamel, qui a
négocié son départ d’Al-Shabab, a dû
pour rappel payer de sa poche sa lettre
de libération. Dans le viseur d’Al-Du-
hail, l’ancien joueur de la JS Kabylie
devrait s’expatrier donc au Qatar
après quelques années passées en
Arabie Saoudite. Le meilleur défen-
seur de la dernière CAN 2019 avait
aussi des touches avec Al-Nasr

Saoudi et Al-Ahli de Djeddah mais ses diri-
geants ont refusé de lui octroyer ses papiers
pour rejoindre un club saoudien. 

BENNACER PRÊT POUR LA
NOUVELLE SAISON 

Le milieu de terrain de l’Équipe nationale, Ismaël
Bennacer, entamera une nouvelle saison avec
le Milan AC. Conne nous l’avions déjà an-
noncé il y a de cela plusieurs semaines,
l’ancien joueur d’Arsenal n’envisage pas
un départ, et semble bien se plaire à la
capitale de la Lombardie en Italie. À
la veille du match comptant pour le
premier tour de l’Europa League,
Bennacer s’est dit dans une publica-
tion, postée sur ses comptes officiels sur
les réseaux sociaux, prêt pour la reprise de
la compétition. 

GUEDIOURA
ENCHAÎNE LES MATCHS 

L’autre Algérien d’Al-Gharrafa, Adlène Gue-
dioura, complètement remis de son opéra-
tion subie au genou, gagne encore en temps
de jeu. Guedioura a enchaîné par une autre
titularisation avant-hier contre Al-Arabi en

championnat du Qatar. Il a joué 77 mi-
nutes avant d’être remplacé.

Buteur encore contre Al-Arabi 

HANNI PROCHE D’UN
RETOUR CHEZ LES VERTS 

La formation d’Al-Gharrafa s’est re-
placée au classement après avoir battu
avant-hier soir en championnat du
Qatar l’équipe d’Al-Arabi. Le milieu de
terrain offensif algérien, Sofiane Hanni,
s’est de nouveau distingué dans ce
duel. Buteur et passeur décisif lors du
dernier match de son club, l’ex-capi-
taine d’équipe de l’Anderlecht a récidivé
en marquant le second pour ses cama-
rades sur pénalty à la 72’. C’est le
deuxième but de la saison pour Hanni
en Qatar Stars League. Des statistiques
qui font de lui l’un des meilleurs joueurs
de ce championnat

Ses performances font de lui un joueur sélectionnable 
Après avoir fini sur le podium des meilleurs buteurs de la

QSL l’année dernière, l’ex-joueur du Spartak Moscou, Sofiane
Hanni (deux buts et une passe décisive en deux matchs
joués), est bien parti pour une meilleure saison. Une perfor-
mance qui le rapproche encore plus d’un retour parmi le
groupe de l’Équipe nationale. Djamel Belmadi, qui veut don-
ner la chance à d’autres éléments n’ayant pas trop eu l’occa-
sion de jouer sous sa coupe, pourrait bien le mettre dans sa
liste en prévision du prochain rassemblement des Verts. 

M. A.

«J’AI UN NOMBRE DE
BUTS À MARQUER
DANS MA TÊTE ET JE
PRÉFÈRE LE GARDER
POUR MOI» 

«JE VEUX DONNER
UNE BONNE IMAGE
DU JOUEUR
ALGÉRIEN DANS 
CE CHAMPIONNAT
HOLLANDAIS»
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